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PREFAZIONE E METODOLOGIA MEDITAZIONE 
 

rima d'entrare nel merito della Meditazione, è giusta cosa puntualizzare che su 
tale tema si sono fatte varie supposizioni, come del resto di altre varie parti 
della Bibbia. Ma sappiamo che grazie al Messaggio dell'Ora possiamo 

intendere nel modo Corretto.  
Come spesso tengo a precisare il mio unico scopo è essere in perfetto accordo con la 
Bibbia e dunque col Messaggio dell'Ora. A tal fine, ogni singola spiegazione sarà 
messa in collegamento con i Trafiletti della Bibbia  e dunque del Messaggio 
dell'Ora,  di cui Collegamenti trovate, scorrendo e a fine Meditazione o 
comunque nel mio Sito.  
Naturalmente come tutti i Testi, anche questo è soggetto ad "Aggiornamenti",  
attraverso l'ampliamento della "Conoscenza dei Riferimenti Incrociati". Quindi 
potete costatare in quale data ultima è stato aggiornato. Data che trovate a fine 
Documento. Per visionare se sono stati introdotti ampliamenti, confronto ad una 
precedente versione già da voi scaricata in passato. 
Come dico spesso, io cerco di fare del mio meglio, senza nulla aggiungere o 
togliere, ma sono un uomo e quindi come tale, posso errare in buona Fede e 
perché sono in Crescita nel Messaggio dell'Ora. Se erro in qualche 
comprensione, Dio sa che agisco in buona Fede, sa che sono aperto alla 
Correzione, come per Grazia di Dio, mi sono potuto correggere attraverso il 
Messaggio dell'Ora.  Solo Lui e quindi la Sua Crescita nella mia vita, mi ha 
portato al Messaggio dell'Ora e mi continuerà ad aiutare nel vedere nel modo 
corretto, come lo è stato per il Profeta la cui Crescita nel Tempo fu Scalare e lui 
stesso Potenziò la Sua Visione Biblica in modo elevato dal 1963, quando i 
Suggelli vennero Rivelati. Noi non siamo nessuno per Correggere il Profeta, noi 
siamo tenuti ad attenerci al Messaggio ed attendere la Venuta di Cristo. Dunque 
diffidate dalle linee errate che tentano di Correggere il Profeta. Se qualcosa non 
la comprendete mettetela in Preghiera e Aspettate Dio, ma non date 
interpretazioni personali. Per comprendere un passaggio cercate più trattati che 
parlano del Soggetto che state esaminando per vedere la Corretta Visione, 
specialmente aiutatevi con i Trattati dai Suggelli in poi dove la Rivelazione del 
Profeta raggiunse i Livelli che per Grazia di Dio Conosciamo. Noi Innalziamo la 
Parola e Doppio Onore ai Messaggeri che ci hanno Preceduto, Paolo, Pietro, 
Giovanni, Branham, etc.. Non presenti, ma la Parola Presente in quanto Parola 
di Dio; quindi non si tratta d'Idolatria, ma di riconoscere quale Corretta 
Evidenza della Parola non quella delle denominazioni ma quella data 
Profeticamente da Dio. Un Cristiano è riconoscibile se ha la Corretta Evidenza 
della Parola e dunque la Carità Perfetta e le Opere di Dio. 
Sono più di venti anni che Medito la Parola di Dio, di cui alcuni anni che Medito il 
Messaggio dell'Ora e posso dirvi che è una Meravigliosa Fonte Inesauribile, e 
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cerco sempre di tenere a mente, la grande Responsabilità di Predicare in piena 
Comunione, senza fare contese e nel rispetto della Parola che dice: 

 Apocalisse 22:18 Io protesto ad ognuno che ode le Parole della Profezia di 
questo Libro, che, se alcuno aggiunge a queste cose, Iddio manderà sopra lui 
le piaghe scritte in questo Libro. 
Apocalisse 22:19 E se alcuno toglie delle Parole del Libro di questa Profezia, 
Iddio gli torrà la sua Parte dell'Albero della Vita, e della Santa Città, e delle 
cose Scritte in questo Libro. 
Apocalisse 22:20 Colui che Testimonia queste cose, dice: Certo, Io vengo 
tosto. Amen. Sì, vieni, Signor Gesù. 
Apocalisse 22:21 La Grazia del Signor Gesù Cristo sia con tutti voi. Amen. 

 Tito 3:9 Ma fuggi le stolte questioni, e le genealogie, e le contese e risse 
intorno alla Legge; poiché sono inutili e vane. 

Esaminiamo attentamente chi ci Predica la Parola e Discerniamolo attraverso il 
Messaggio e dunque la Parola e accertiamoci che abbia avuto una Chiamata 
Originale! 

 Atti 17:11 Or costoro furon più generosi che gli altri ch'erano in 
Tessalonica; e con ogni prontezza ricevettero la Parola, esaminando tuttodì 
le Scritture, per vedere se queste cose stavano così. 

 
Tre tipi di credenti, Jeffersonville, Indiana, Usa, 24-11-1963 

235 Ora ricordate, Giuda pensò di averne trovata una. Quell’individuo pensava 
di averne trovata una. Molte volte, si pensa di trovarla, ma dimostra che non lo 
è. Sono i finti credenti, ipocriti. Essi stanno il novantacinque per cento sulla 
Parola, così era Eva, tranne, il novantanove virgola nove decimi; ma fu quel solo 
decimo che causò tutta la morte e il dolore. 
 

La Futura Dimora, Jeffersonville, Indiana, Usa, 2-8-1964 
253 Nessun uomo, nessuna persona, nessuna donna, ragazzo, ragazza, non 
m’importa chi sia, è adatto ad andare sul Pulpito, o perfino affermare d’essere 
un Cristiano, senza essere stato Riempito con lo Spirito Santo. Non avete Diritto 
alla Cena del Signore, né alcuna Comunione, Lavaggio dei Piedi, né niente, 
finché non siete stati Purificati dal Fuoco Santo di Dio. 

 

La Chiave per la Porta, 7-10-1962, Jeffersonville, Indiana, Usa 
137 Amen. Credete alla Vita Eterna, e siete Nati di Nuovo tramite la vostra 
Fede. Gesù disse, in San Giovanni 5:24: "Chi ode le Mie Parole, e crede a Colui 
che M'ha mandato, ha Vita Eterna", non lo Spirito Santo, ha solo Vita Eterna. 
Egli Nasce nella Famiglia di Dio. E poi viene Battezzato nello Spirito Santo, con 
la Potenza dell'Intelligenza della Fede, per credere il Vangelo e metterLo 
all'Opera e farlo agire correttamente. Amen. Allora egli si comporta come un 
Figlio di Dio. Quindi può scacciare demoni. Gesù disse: "Questi Segni li 
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accompagneranno!" Capite? "Nel Mio Nome Cacceranno demoni, Parleranno in 
nuove Lingue, Prenderanno dei serpenti, berranno cose mortifere". Vedete, lui 
Riceve Potenza dallo Spirito Santo, per compiere queste cose.  
138 Ora, quando Egli Se ne andò, disse: "Egli Mi è utile che Io Me ne vada. 
Perciocché, se Io non Me ne vo, lo Spirito Santo non verrà". Capite? Quando poi 
Lui verrà, riprenderà il mondo per il peccato, e insegnerà Giustizia, e vi 
Mostrerà le cose a venire (cioè le Visioni). "Egli prenderà le cose che vi ho 
insegnato e ve le rivelerà". Le stesse Parole che Egli verrà... Nessuno può capire 
la Parola al di fuori del Battesimo dello Spirito Santo. E quando un uomo dice 
d'avere il Battesimo dello Spirito Santo, e contesta che la Parola sia giusta, c'è 
qualcosa che non va.  
139 … Paolo era un critico del Cristianesimo, Saulo. E quando lui ricevette lo 
Spirito Santo, scese per tre anni in Asia e studiò le Scritture, perché lui era stato 
ammaestrato sotto Gamaliele, un grande insegnante. Quando poi ritornò, e 
quattordici anni dopo, salì per incontrare Pietro a Gerusalemme, e scoprirono 
che erano Parola per Parola lo stesso Vangelo. Lo Stesso Dio che Pietro aveva 
Predicato il Giorno di Pentecoste e aveva detto loro di Ravvedersi ed essere 
Battezzati nel Nome di Gesù Cristo, quello stesso Spirito Santo lo Rivelò a Paolo, 
e lui lo disse loro in Atti 19 dopo che erano stati già Battezzati una volta da 
Giovanni, disse: "Dovete essere Battezzati ancora una volta, nel Nome di Gesù 
Cristo". Capite?  
140 Vedete, lo Spirito Santo sta proprio in linea con le Scritture. La Sua Fede in 
Quella Apre ogni Mistero. Amen. La Bibbia ha detto, in Prima di Giovanni 5:7: 
"Tre son quelli che Testimoniano nel Cielo: il Padre, la Parola (che era Cristo), e 
lo Spirito Santo. Questi Tre sono Uno". "Tre ancora son quelli che Testimoniano 
sopra la terra: Acqua, Sangue, Spirito. Questi Tre non sono Uno, ma concordano 
in Uno".  Ora, non si può avere il Padre senza avere il Figlio, non si può avere il 
Figlio senza avere lo Spirito Santo; Essi sono Uno. Ma si può essere Giustificati 
senza essere Santificati, e si può essere Santificati senza avere lo Spirito Santo. 
La Santificazione avviene col Sangue, attraverso il Sangue viene la Vita. Capite? 
E lo Spirito Santo è la Potenza di Dio, capite, la Potenza data alla Chiesa.  

 
Sapienza contro Fede, Jeffersonville, Indiana, Usa, 1-4-1962 

236 Ora, capite, dunque, non appena lei fece questo, accettò la Sapienza con la 
Parola, e la Sapienza era contraria alla Parola… Se capite, dite: “Amen”.  [La 
congregazione dice: “Amen”.—Ed.] Vedete? Se la Sapienza è con la Parola, e 
dimostra di stare con la Parola, e la Parola Produce Se Stessa con la Stessa Cosa, 
allora è la Parola. Ma se la Sapienza è contro la Parola, e non con la Parola, ma 
cerca di trovare qualcosa da aggiungere ad Essa o da togliere da Essa, è del 
diavolo. [“Amen”.]  
 



     Sunti e Citazioni del Messaggio  
Tema: Dolori di Parto 

Conservo Zanca Pietro - www.apocalissedigesucristo.com - pietrozanca@libero.it 5 

 

DOLORI DI PARTO 
 

MESSAGGIO DI RIFERIMENTO 
PER SUNTO DEL TEMA 

Dolori di Parto, Phoenix, Arizona, Indiana, Usa, 24-1-1965 
 

RIASSUNTO DEI SOGGETTI TRATTATI 
uesta Sintesi del Soggetto in Esame è strettamente Collegato alla Nuova 
Nascita e al Piano Apocalittico di Restaurazione, quindi al fine di una 
Corretta Visione, vi consiglio di trattare i Temi Correlati,  di cui 

indicazioni trovate al fine margine di questa Meditazione. 
 Partendo dal Verso Principale di Riferimento, quindi Giovanni 16:21, 
cominciamo con l'Esame sulla Nascita Spirituale del Credente. 

 Occorre approfondire la Morte come prende Atto in Parallelo alla Vita. 
 Non vi è Crescita e Vita senza Morte. Sappiamo che anche la nostra Vita 

Fisica è il frutto alimentata dalla Morte Fisica di alimenti Botanici e 
Animali.  

 La nostra Redenzione è il Frutto della Morte di Gesù Cristo. 
 La nostra Nuova Nascita è collegata alla Morte delle Cose del Mondo; sia 

sistemi peccaminosi, che organizzativi, che religiosi. 
 Gli Eletti sono Elevati alla Vita, in parallelo che i non Eletti vengono 
abbassati in Giudizio.  
Notate il Simbolo di Noè, mentre l'Arca Saliva a Salvezza per la Pressione 
dell'Acqua. La medesima Acqua era a Morte sopra i non Eletti. La Parola è 
per gli uni a Benedizione e per gli altri a Giudizio.  
E' utile notare che l'Azione Parallela è anche un Simbolo per il nostro 
Tempo. Quando la Punizione Finale sul Mondo prenderà Atto; prima, quasi 
contemporaneamente, Dio porterà Su nel Rapimento la Sposa (Matteo 25; 
Apocalisse 12). 

 E' utile notare che gli stessi elementi (Acqua, Sangue) che ci sono stati utili 
per la Formazione Pre Nascita, cambiano ruolo alla Nascita e fanno da 
Espellenti per la Nascita.  
In questo Simbolo applicato in modo più amplio possiamo affermare che 
ciascuno di noi siamo nati in questa terra e cresciuti sotto un Sistema Politico, 
Sistema Consanguineo Sociale e un Sistema Religioso. Questi sono stati con 
noi nella Natura Adamica, e ci hanno portati in questo Sistema. Per un tempo 
sono stati per noi essenziali, secondo la ragione umana. Ma quando 
incontrammo Cristo (Secondo Adamo); essi divennero nemici Espellenti che 
ci hanno spinto fuori alla Porta con Cristo e lo faranno sino alla fine in 
Laodicea, fuori dalla scatola chiusa del sistema, per andare il Chicco al Sole-
Cristo che ci Matura. Essi per noi Rappresentano il Mondo, la Natura 

Q
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Adamica che deve morire. 
 In Campo Religioso, questo Simbolo che già abbiamo associato nella voce 

"Sistema Religioso", è ampliabile come Simbolo. Basta pensare che la 
nostra Pre Nuova Nascita è stata Formata attraverso l'Acqua Espressa 
come la Giustificazione Luterana, né è seguito il Sangue-Santificazione 
Wesleriana, infine siamo Restaurati-Movimento Pentecostale e pronti per 
la Crescita alla Statura Perfetta attraverso Malachia 4. Fate caso gli stessi 
alimentatori e parte della Pianta, dopo aver fatto il loro lavoro, si sono 
organizzati e caduti, anziché proseguire e oggi gli stessi movimenti 
religiosi, però denominazionati e organizzati, sono quelli che ci mettono 
alla Porta, ci Espellono con Cristo, nell'Epoca di Laodicea, facendo sì, che 
attraverso Malachia 4 ritorniamo indietro al Principio alla Fede dei Padri , 
fuori dalla scatola chiusa del sistema per andare il Chicco al Sole-Cristo 
che ci Matura. Sino il Chicco Pentecostale ci Rigetta Fuori, similmente alla 
Spinta della Madre che spinge la Nascita del Neonato. 

 In Campo Alimentare Spirituale, se osserviamo bene l'essere espulsi fuori 
dallo stesso Sangue e Acqua che si prendeva cura di noi nella sacca 
amniotica, alimentandoci, diventa un aiuto, anche se per noi è sofferenza, 
ma aiuto per giungere alla Porta della Completa Nascita.  
Notate che dopo questo passaggio anche l'Alimentazione non sarà più per 
mezzo di un Cordone Ombelicale, ma dopo la Nascita, può passare ad 
un'Alimentazione Diretta, in Prima di Latte Filtrato Materno  e 
successivamente per giungere alla Statura di Uomo Perfetto Cibo Solido 
Diretto.  

 Sul Cibo Solido per la Statura dell'Uomo Perfetto e la Conquista delle 
Atmosfere Celesti = Sappiamo che ci siamo Formati nel Grembo della 
Chiesa, che dopo i Passaggi Alimentativi Citati; siamo Nati per prendere il 
Latte Puro della Parola ed Infine l'Alimentazione Diretta del Cibo Solido 
per essere alla Statura Perfetta.  Oltre tutto come quando un Bimbo Nasce 
impara a Respirare Autonomamente. Così in Simbolo il Credente vince le 
Atmosfere Celesti, passa dal Grembo a una Vita nei Cieli in Cristo. 
In questo Simbolo possiamo ancora una volta Meditare la Chiesa nelle 
Epoche che come Israele e la Manna, nelle Sette Epoche per Giungere alla 
Nascita Completa nel Triplice Proposito, nel nostro caso attraverso la 
Manna data dai Sette Messaggeri-Angeli delle Epoche, che non si poteva 
serbare perché andava a male e quindi si doveva passare alla Successiva 
Manna del Giorno, Messaggio dell'Epoca. Dopo ciò, siamo arrivati al Latte 
Diretto  della Parola attraverso Malachia 4, siamo stati introdotti nel 
Luogo Santissimo e quindi alla Partecipazione della Manna Nascosta che è 
solo per i Vincitori Preordinati , che è Cristo Stesso che viene alla Sposa 
per portarla nell'Eternità dell'Ottavo Giorno, quin di oltre le Sette Epoche. 
Quando il Matrimonio si Compie in tutte le Sue Parti, essendo Adottati e 
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quindi alla Perfetta Statura. Non ci saranno tramiti, ma saremo tutti 
quanti Uno con lo Sposo, nel Luogo Santissimo e nella Manna Eterna 
dell'Ottavo Giorno. I Sette Tabernacoli con Messaggeri e Sposa, verranno 
Assorbiti nell'Ottavo Tabernacolo Cristo Eterno. I Sette Formano 
l'Ottavo , ossia quell'Unico Dio-Spirito-Parola. Rammemoriamo il Simbolo 
della Festa dei Tabernacoli. Quest'Operazione ha preso atto 
Maggiormente da quando i Suggelli sono stati Rivelati e dunque siamo 
stati avviati presso il Luogo Santissimo. Non più sotto la Luce Esterna o 
quella del Luogo Santissimo, ma in quella Eterna della Colonna di Fuoco. 
Alla similmente ad Adamo nel Principio non avremo cordone ombelicale, 
ma avremo l'Alimentazione Diretta di Dio. 

 Il nostro Ritorno attraverso Malachia 4, ha lo scopo di Riportarci alla Fede 
Originale dei Padri Apostolici e quindi al Capo-Cristo, Colui che ha fatto la 
Svolta Resuscitando e traendo i Santi alla Resurrezione e quindi al 
Rapimento negli Evangeli. In tale Simbolo ancora Oggi Lui sta facendo la 
Svolta, Venendo nella Scena dal tempo del Settimo Messaggero, attraverso 
Apocalisse 10 e oggi attendiamo la Svolta della Resurrezione e quindi il 
Rapimento. Svolta che può fare solo Lui Incarnandosi nella Sposa e 
Chiamando alla Resurrezione i Santi-Sposa delle Epoche. Il Capo ci 
Congiunge e ci Attirerà per Incontrarci nel Suo Corpo Fisico in Aria. 

 Gesù Cristo è stato il Velo di Carne che si è Aperto per coloro i quali entrano 
nella Grazia e ci mette in Contatto con lo Spirito Santo. Nell'Ultima Epoca, 
quindi dell'Adozione, la Sposa viene Redenta anche Corporalmente nel Fisico 
e viene introdotta nella Pienezza dello Spirito Santo entrando nel Luogo 
Santissimo. Quando Gesù Morì si fendé il Velo e i Morti in Cristo 
Resuscitarono. Gli Stessi Resuscitati furono un Simbolo dello Spirito Santo, 
essi erano Celati in Dio, ma vennero Svelati attraverso Gesù Cristo e sempre 
attraverso Lui venne Rilasciato lo Spirito Santo da Pentecoste in poi e sta per 
essere Svelata Oggi la Sposa delle Sette Epoche che deve Salire Presso lo 
Sposo e poi Mostrarsi al Mondo insieme allo Sposo nella Presa del Regno. 
Siamo passati dal Triplice Proposito Battesimale nei Veli delle Dispensazioni 
della Grazia Superati nell'Avanzamento dell'Epoca della Grazia.  
Partendo dai Piedi di Lutero-Giustificazione-Primo-Velo, siamo giunti a 
Wesley-Santificazione-Secondo-Velo, proseguito sino alla Pentecoste 
Restaurazione dei Doni-Bocca che ci ha preparati a Malachia 4-Occhio, 
quindi nell' Adozione. In questa Fase dell'Occhio la Sposa ha Ricevuto il 
Ritorno al Cuore della Dottrina Apostolica dei Padri e alla Rivelazione dei 
Suggelli attraverso il Ministero del Settimo Messaggero e quindi Apocalisse 
10:7. Quindi il Corpo di Cristo Svelato, il Velo Rimosso, quindi possiamo 
attraverso la Vista Profetica della Parola Vedere e quindi andare al Capo-
Adozione in Cristo per prepararci ed essere in Lui Mutati e Rapiti. I vecchi 
veli denominazionali e organizzativi sono per gli empi come gli ebrei empi 
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continuiati in  riti religiosi, ma per noi sono stati spezzati portandoci al 
Messaggio dell'Ora.  
Come notate la Crescita della Sposa è da i Piedi al Capo e in Parallelo in 
funzione della Crescita viene anche Svelato il Corpo di Gesù Cristo dai Piedi 
al Capo.  
Come ha insegnato il Profeta, ciascun Profeta era una Parte della Parola 
Unta Manifestata per il Giorno di Riferimento. Ma quando venne la Pienezza 
della Parola-Unta Cristo, produsse lo Squarcio del Velo. Alla fine delle 
Epoche la Completa Sposa ha prodotto lo Squarcio del Velo e quindi la 
Rivelazione dei Misteri, quindi l'Apertura dei Sette Suggelli (Apocalisse 10). 

 Sempre in Tema di Nascita del Bimbo occorre considerare che la Nascita per 
il Bimbo per quanto sia un Avanzamento è un Trauma, è passare da una Vita 
Dimensionale diversa da quella Vissuta; per quanto migliore il Neonato ha 
necessità di capirne il lato migliore e respirare e alimentarsi in modo 
autonomo e non indiretto come nel Grembo Materno. 
 Il Trauma della Nascita = Come già anzidetto che l'essere espulsi proprio 

attraverso il Canale di Nascita e attraverso l'Acqua e il Sangue che fanno 
da accompagnatori all'Uscita alla Porta della Vita, risulta per molti aspetti 
traumatico.   
Pensate anche ad un pulcino quanto sia traumatica la sua nascita che non 
può essere aiutata perché potrebbe essere ucciso. Tutte le nascite sono un 
Simbolo di Cambio Dimensionale e di Tipologia di Vita. 

 Il Profeta pone enfasi che molte Nascite portano ad un Bambino Morto, 
perché se non vi è una Nascita Completa accompagnata anche da uno 
Schiaffo di Puro Evangelo alla Nascita il Bambino nascerà senza Grido-
Emozione, e Soprattutto Alito di Vita Spirito Santo. Abbiamo bisogno di 
essere Scossi dall'Evangelo all'Antica per permette che lo Spirito di Cristo 
Scenda come la Colomba sull'Agnello. Per essere Agnelli dobbiamo esserlo 
Predestinati e Morti alla Vecchia Creatura. 

 Come da Appunti che troverete di seguito, il Profeta pone enfasi sulla 
denominazione come Anti Parola e l'Organizzazione come Anti Spirito, 
intrinseco in essi il Mondo e dunque il Peccato, in cui la Zizzania è 
Marchiata .  

 In Contrapposizione ai Simboli della Nuova Nascita, sappiamo che: 
 L'Acqua indica popoli contro i Santi.  
 Il Sangue rappresentano i pseudo consanguinei che dovrebbero 

condividere la Santità, ossia l'Essere Appartati a Dio, ma sono un falso. 
 Infine giungiamo al Nucleo all'anticristo per il Sistema Mondiale. 
Difatti i  Due Spiriti sono in Contrapposizione, quello si satana contro quello 
di Cristo. Quindi in contrapposizione i Figli di Dio  si Formano quale Acqua-
Parola, Lettere Viventi. Quali nel Sangue, quindi Consanguinei Santi di Gesù 
Cristo, per giungere al Nucleo la Parola-Cristo, ossia allo Spirito di Cristo. 
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Come il Profeta esprime quando la Pianta Portante si organizzava spingeva 
fuori di sé il Grano che è rimasto solo fuori la Porta col Sole-Cristo per 
Maturare.  Quindi mentre la Sposa ha preso correttamente l'Acqua, il Sangue 
e lo Spirito; l'antisposa ha cercato di organizzare e manipolare la Bibbia 
facendo dei credi personali e quindi acque stagnanti, cisterne rotte e covo per 
gli spiriti religiosi. Quelli di casa nostra, in campo parentale e anche religioso 
sono diventati i nostri primi nemici.  
Alla Fine noi abbiamo il Triplice Proposito della Nuova Nascita Cristo con 
noi. L'antisposa ha il quarto cavaliere, ossia la somma di tutte le potenze 
militari, religiose e spiritiste nel massimo stadio, pronti per l'ultima battaglia. 

 Esaminiamo alcuni dei tanti Esempi, che riguardano in linea di Massima tutti 
i Veri Cristiani, che il dragone cerca di divorare. 
 Mosè = Alla Nascita e all'Uscita dell'Egitto si trovò contro chi lo aveva 

cullato, da un lato il Faraone e quindi il Sistema Politico che lo rigettava; i 
suoi stessi Fratelli Consanguinei, non lo riconobbero immediatamente 
quale Liberatore, e infine lo Scontro Spirituale di chi voleva in 
Contrapposizione Sfidarlo o Imitarlo Spiritualmente. Come nelle Epoche 
abbiamo ben chiari i Tre Settori contro lui: "Politico"; "Consanguineo" e 
"Spirituale".  

 Gesù = Alla Nascita i Tre Settori contro lui: "Politico"; "Consanguineo" e 
"Spirituale".  
 Il Censimento Politico cercò subito di individuarlo sino al Massimo 

Picco di Erode che fece uccidere i bimbi come al tempo di Mosè. 
 I Pseudo Consanguinei del popolo ebraico, dapprima lo avrebbero 

ucciso nella lapidazione della madre che sarebbe apparsa adultera al 
mondo. Oltre a ciò, quando nacque, non diedero ricovero a lui che si 
ridusse in un ricovero per animali. 

 In Campo Spirituale Erode cerco di usufruire dell'aiuto dei Magi per 
potere individuare il Messia e ucciderlo. 

Alla Morte, questi poteri cresciuti misero alla Porta del Calvario il 
Maestro: 
 In Campo Politico Lo uccisero i Romani che rappresentavano la 

delegazione Gentile in quanto avevano il mondo nella mani. 
 In Campo Religioso furono i pseudo consanguinei fratelli che lo 

uccisero in nome della religione formale. 
 In Campo Spirituale, satana si servì di Giuda per fare localizzare il 

Maestro per tradirlo e trarlo in arresto.  
 Possiamo continuare gli esempi, ma passiamo al nostro tempo. La Sposa si 
trova prima del Rapimento espulsa fuori alla Porta di Laodicea, fuori dalla 
scatola chiusa del sistema per andare il Chicco al Sole-Cristo che ci Matura. 
Quindi  contro di Lei anche i Tre Settori del dragone: "Politico";  
"Consanguineo" e "Spirituale".  
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 Lo Spirito Santo del Padre ha Manifestato, Generato Tratto da Sé, il Corpo 
del Figlio Gesù Cristo, dunque il Tabernacolo. Dalla Sua Parte Femminile, lo 
Spirito di Dio, sta Traendo Fuori una Figlia-Sposa-Parola. 

 La Grazia segue un Meccanismo che per Portarci alla Vita include una Morte 
della Vecchia Creatura. 

 Il Naturale è Simbolo dello Spirituale. Se nella Vita Naturale si muore 
sofferenti alla Ricerca di una Vita Migliore, vuol dire che esiste una Vita 
Eterna in Dio. 

 Occorre prendere interamente le Tre Fasi. Dobbiamo avere in noi la Trinità 
degli Uffici di Dio, per giungere al Triplice Proposito della Nuova Nascita 
senza restare ad una Parziale Nascita. 

 La Nuova Nascita Completa è Rara. In quanto la gente non vuole in modo 
completo morire al mondo. 

 Preghiamo che Colui che abbiamo portato nell'Interiore lo possiamo 
Stringere tra le Braccia nel nostro cuore, similmente ad una madre che 
abbraccia il suo piccolo figlio e nel fare ciò ha dimenticato i travagli della 
nascita, portati avanti per amore. 

 Un Vaso Spirituale và prima Preso-Giustificato, Santificato-Purificato-
Lavato e infine Riempito d'Olio, quindi per il Servizio. Solo quando siamo 
Riempiti  siamo Idonei per il Servizio. Se il nostro interiore è Nettato e quindi 
lo spirito adamico morto, saremo anche nell'esteriore netti. 

 L'Intensificarsi della Terra in Travaglio, le Guerr e e la decadenza della 
Chiesa, Israele in Travaglio, mostrano che ormai il Parto è Prossimo per 
Portare il Nuovo Regno, la Sposa e lo Sposo, nella Scena Millennaria. 
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DOLORI DI PARTO 
 

RIFERIMENTO VERSI BIBLICI 
MORTE/GIUSTIFICAZIONE - SEPOLTURA/SANTIFICAZIONE 

RESURREZIONE/BATTESIMO NELLO SPIRITO SANTO 
 Giovanni 16:19 Gesù dunque conobbe che lo volevano domandare, e disse 
loro: Domandate voi gli uni gli altri di ciò ch'Io ho detto: Fra poco voi non 
Mi Vedrete? E di nuovo: Fra poco voi Mi Vedrete? 
Giovanni 16:20 In Verità, in Verità, Io vi dico, che voi piangerete, e farete 
cordoglio; e il mondo si rallegrerà, e voi sarete contristati; ma la vostra 
tristizia sarà mutata in letizia. 
Giovanni 16:21 La donna, quando Partorisce, sente Dolori, perciocché il suo 
termine è venuto; ma, dopo che ha Partorito il fanciullino,  ella non si 
ricorda più dell'angoscia, per l'Allegrezza che sia nata una creatura umana 
al mondo. 
Giovanni 16:22 Voi dunque altresì avete ora tristizia, ma Io vi vedrò di 
Nuovo, e il vostro cuore si rallegrerà, e niuno vi torrà la vostra Letizia. 
Giovanni 16:23 E in quel giorno voi non mi domanderete di nulla. In Verità, 
in Verità, Io vi dico, che tutte le cose che domanderete al Padre, nel Nome 
Mio, Egli ve le darà. 

 Romani 6:4 Noi dunque siamo stati Sepolti con Lui per mezzo del Battesimo 
nella Morte affinché, come Cristo è Risuscitato dai morti per la Gloria del 
Padre, così anche noi similmente camminiamo in Novità di Vita. 

 Colossesi 2:12 essendo stati Sepolti con Lui nel Battesimo, in Lui siete anche 
stati insieme Risuscitati, mediante la Fede nella Potenza di Dio che lo ha 
Risuscitato dai morti. 

 Colossesi 3:3 Perciocché voi siete morti, e la vita vostra è Nascosta con 
Cristo in Dio. 

 1Corinzi 15:45 Così ancora è scritto: Il primo uomo Adamo fu fatto in 
anima vivente; ma l'ultimo Adamo in Ispirito Vivificante. 

 Giovanni 14:23 Se alcuno Mi ama, osserverà la mia Parola, e il Padre mio 
l'amerà; e Noi verremo a lui, e faremo Dimora presso lui. 

 Romani 8:11 E, se lo Spirito di Colui che ha Risuscitato Gesù dai morti 
Abita in voi, Colui che Risuscitò Cristo dai morti Vivificherà ancora i vostri 
corpi mortali, per lo suo Spirito, che Abita in voi. 

 Romani 8:22 Perciocché noi sappiamo che fino ad ora tutto il Mondo Creato 
Geme insieme, e travaglia. 
Romani 8:23 E non solo esso, ma ancora noi stessi, che abbiamo le Primizie 
dello Spirito; noi stessi, dico, Gemiamo, in noi medesimi, aspettando 
l'Adottazione, la Redenzione del nostro Corpo. 
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 Romani 8:15 Voi infatti non avete ricevuto uno spirito di schiavitù per 
cadere nuovamente nella paura, ma avete ricevuto lo Spirito di Adozione 
per il quale gridiamo: «Abba, Padre» 

 Colossesi 2:9 Poichè in lui abita Corporalmente tutta la Pienezza della Deità. 
Colossesi 2:10 E voi siete ripieni in Lui, che è il Capo d'ogni Principato, e 
Podestà. 
Colossesi 2:11 Nel quale ancora siete stati circoncisi d'una circoncisione 
fatta senza mano, nello spogliamento del corpo dei peccati della carne, nella 
circoncisione di Cristo. 

 2Corinzi 1:21 Or Colui, che ci conferma con voi in Cristo, e il quale ci ha 
Unti, è Iddio; 
2Corinzi 1:22 il quale ancora ci ha Suggellati, e ci ha data l'Arra dello 
Spirito nei cuori nostri. 

 2Corinzi 5:4 Perciocché noi, che siamo in questa Tenda, sospiriamo, essendo 
aggravati; e perciò non desideriamo già d'essere spogliati, ma sopravvestiti; 
acciocché ciò che è mortale sia Assorbito dalla Vita. 
2Corinzi 5:5 Or Colui che ci ha formati a questo stesso, è Iddio, il quale 
ancora ci ha data l'Arra dello Spirito.  

 Efesini 4:30 E non contristate lo Spirito Santo di Dio, col quale siete stati 
Suggellati per il Giorno della Redenzione. 

 Efesini 1:10 Che è di raccogliere, nella Dispensazione del compimento dei 
tempi, sotto un Capo, in Cristo, tutte le Cose, così quelle che son nei Cieli, 
come quelle che son sopra la terra. 
Efesini 1:11 In Lui siamo stati fatti Eredi, essendo stati Predestinati secondo 
il Proponimento di Colui che opera tutte le cose secondo il Consiglio della 
sua Volontà; 
Efesini 1:12 acciocché siamo alla Lode della sua Gloria, noi che prima 
abbiamo sperato in Cristo. 
Efesini 1:13 In Lui anche voi, avendo udita la Parola della Verità, 
l'Evangelo della vostra Salute; in Lui dico anche voi, avendo Creduto, siete 
stati Suggellati con lo Spirito Santo della promessa. 
Efesini 1:14 Il quale è l'Arra della nostra eredità, mentre aspettiamo la 
Redenzione di quelli che Dio si è acquistati, alla Lode della Gloria d'Esso. 

 1Pietro 1:18 sapendo che, non con cose corruttibili, argento od oro, siete 
stati Riscattati dalla vana condotta vostra, insegnata di mano in mano dai 
padri; 
1Pietro 1:19 ma col Prezioso Sangue di Cristo, come dell'Agnello senza 
difetto, nè macchia; 
1Pietro 1:20 ben Preordinato avanti la fondazione del mondo, ma 
Manifestato negli ultimi tempi per voi; 
1Pietro 1:21 i quali per lui credete in Dio, che l'ha suscitato dai morti, e gli 
ha data Gloria; acciocché la vostra fede e speranza fosse in Dio. 
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1Pietro 1:22 Avendo voi Purificate le anime vostre ubbidendo alla Verità, 
per mezzo dello Spirito, per avere fraterna carità non finta, portate amore 
intenso gli uni agli altri di puro cuore. 
1Pietro 1:23 Essendo Rigenerati, non di seme corruttibile, ma incorruttibile, 
per la Parola di Dio Viva e permanente in Eterno. 

 Giovanni 3:3 Gesù rispose, e gli disse: In Verità, in Verità, Io ti dico, che se 
alcuno non è Nato di Nuovo, non può Vedere il Regno di Dio. 
Giovanni 3:4 Nicodemo gli disse: Come può un uomo, essendo vecchio, 
nascere? Può egli entrare una seconda volta nel seno di sua madre, e 
nascere? 
Giovanni 3:5 Gesù rispose: In Verità, in Verità,  Io ti dico, che se alcuno non 
è nato d'Acqua e di Spirito, non può Entrare nel Regno di Dio. 
Giovanni 3:6 Ciò che è nato dalla carne è carne; ma ciò che è nato dallo 
Spirito è Spirito. 
Giovanni 3:7 Non maravigliarti ch'Io ti ho detto che vi convien Nascer di 
Nuovo. 
Giovanni 3:8 Il Vento soffia ove Egli vuole, e tu odi il suo Suono, ma non sai 
onde Egli Viene, nè ove Egli Va; così è chiunque è Nato dello Spirito. 
 

LA RIVELAZIONE DI GESU' CRISTO 
 Matteo 11:27; Luca 10:22 Ogni cosa mi è stata data in Mano dal Padre mio, 
e niuno Conosce il Figliuolo, se non il Padre; parimente, niuno conosce il 
Padre, se non il Figliuolo, e colui, a cui il Figliuolo avrà voluto Rivelarlo. 

 Giovanni 14:23 Se alcuno Mi ama, osserverà la mia Parola, e il Padre mio 
l'amerà; e Noi verremo a lui, e faremo Dimora presso lui. 

 Giovanni 15:1 IO Son la Vera Vite, e il Padre mio è il Vignaiuolo. 
Giovanni 15:2 Egli toglie via ogni Tralcio che in Me non porta frutto; ma 
ogni Tralcio che porta Frutto Egli lo rimonda, acciocché ne porti vie più. 
Giovanni 15:3 Già siete voi Mondi, per la Parola che Io vi ho detta. 
Giovanni 15:4 Dimorate in Me, ed Io Dimorerò in voi; siccome il Tralcio 
non può portar Frutto da sè stesso, se non Dimora nella Vite, così nè anche 
voi, se non Dimorate in Me. 
Giovanni 15:5 Io Son la Vite, voi siete i Tralci; chi Dimora in Me, ed Io in 
lui, esso porta molto frutto, poiché fuor di me non Potete far nulla. 
Giovanni 15:6 Se alcuno non Dimora in Me, è gettato fuori, come il 
sermento, e si secca; poi cotali sermenti son raccolti, e son gettati nel fuoco, e 
si bruciano. 
Giovanni 15:7 Se voi Dimorate in Me, e le mie Parole Dimorano in voi, voi 
domanderete ciò che vorrete, e vi sarà fatto. 
Giovanni 15:8 In questo è Glorificato il Padre Mio,  che voi portiate molto 
Frutto; e così sarete Miei Discepoli. 
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 1Giovanni 3:9 Chiunque è Nato da Dio, non fa peccato; perciocché il Seme 
d'Esso dimora in lui; e non può peccare, perciocché è Nato da Dio. 

 Apocalisse 10:7 Ma, che al Tempo del Suono del Settimo Angelo, quando 
egli Sonerebbe, si compierebbe il Segreto di Dio, il quale Egli ha annunziato 
ai suoi servitori Profeti.  

 Ebrei 10:1 Perciocché la Legge, avendo l'Ombra dei Futuri Beni,  non 
l'Immagine Viva stessa delle cose, non può giammai, per quei sacrifici che 
sono gli stessi ogni anno, i quali son del continuo offerti, santificar quelli che 
si accostano all'Altare. 
Ebrei 10:2 Altrimenti, sarebber restati d'essere offerti; perciocché coloro 
che fanno il Servigio Divino, essendo una volta Purificati, non avrebbero più 
avuta alcuna coscienza di peccati. 
Ebrei 10:3 Ma per essi si fa ogni anno rammemorazion dei peccati. 
Ebrei 10:4 Perciocché egli è impossibile che il sangue di tori e di becchi, 
tolga i peccati. 
Ebrei 10:5 Perciò, entrando egli nel mondo, dice: Tu non hai voluto 
Sacrificio, né offerta; ma tu mi hai Apparecchiato un Corpo. 
Ebrei 10:6 Tu non hai gradito olocausti, nè sacrificii per lo peccato. 
Ebrei 10:7 Allora Io ho detto: Ecco, Io vengo; Egli è Scritto di me nel Rotolo 
del Libro; Io vengo per fare, o Dio, la tua Volontà. 
Ebrei 10:8 Avendo detto innanzi: Tu non hai voluto, né gradito sacrificio, né 
offerta, né olocausti, né sacrificio per lo peccato (i quali si offeriscono 
secondo la Legge), 
Ebrei 10:9 Egli aggiunge: Ecco, Io vengo, per fare, o Dio, la tua Volontà. 
Egli toglie il Primo, per istabilire il Secondo. 
Ebrei 10:10 E per questa Volontà siamo Santificati, noi che lo siamo per 
l'Offerta del Corpo di Gesù Cristo, fatta Una Volta. 
Ebrei 10:11 E oltre a ciò, ogni Sacerdote è in piè ogni giorno Ministrando, 
ed offrendo spesse volte i medesimi sacrifici, i quali giammai non possono 
togliere i peccati. 
Ebrei 10:12 Ma Esso, avendo offerto un Unico Sacrificio per li peccati, si è 
posto a sedere in perpetuo alla Destra di Dio; 
Ebrei 10:13 nel rimanente, aspettando finché i suoi nemici siano posti per 
iscannello dei suoi Piedi. 
Ebrei 10:14 Poiché per un'Unica Offerta, Egli ha in perpetuo appieno 
Purificati coloro che sono Santificati. 
Ebrei 10:15 Or lo Spirito Santo ancora ce lo testifica; perciocché, dopo avere 
innanzi detto: 
Ebrei 10:16 Quest'è il Patto, che Io farò con loro dopo quei giorni; il Signore 
dice: Io metterò le mie Leggi nei loro Cuori, e le Scriverò nelle lor Menti. 
Ebrei 10:17 E non mi ricorderò più dei lor peccati, né delle loro iniquità. 
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Ebrei 10:18 Ora, dov'è Remissione di queste cose, non vi è più Offerta per lo 
peccato. 
Ebrei 10:19 Avendo dunque, fratelli, libertà d'Entrare nel Santuario, in 
Virtù del Sangue di Gesù, 
Ebrei 10:20 che è la Via Recente, e Vivente, la quale Egli ci ha dedicata, per 
la Cortina, cioè per la sua Carne, 
Ebrei 10:21 ed un Sommo Sacerdote sopra la Casa di Dio, 
Ebrei 10:22 accostiamoci con un vero cuore, in piena certezza di fede, 
avendo i cuori cospersi e netti di mala coscienza, e il corpo lavato d'acqua 
pura. 
Ebrei 10:23 Riteniamo Ferma la Confessione della nostra Speranza; 
perciocché Fedele è Colui che ha fatte le Promesse. 

 Matteo 27:50 E Gesù, avendo di Nuovo Gridato con Gran Voce, rendè lo 
Spirito. 
Matteo 27:51 Ed ecco, la Cortina del Tempio si fendé in due, da cima a 
fondo; e la terra tremò, e le pietre si schiantarono; 
Matteo 27:52 e i monumenti furono aperti e molti Corpi dei Santi, che 
dormivano, Risuscitarono. 
Matteo 27:53 E quelli, essendo usciti dei Monumenti dopo la Risurrezione di 
Gesù, entrarono nella Santa Città, ed apparvero a molti. 

 Giovanni 3:13 Or niuno è salito in Cielo, se non Colui ch'è Disceso dal Cielo, 
cioè il Figliuol dell'Uomo, ch'è nel Cielo. 

 Efesini 4:10 Colui che è Disceso è quello stesso, il quale ancora è Salito di 
sopra a tutti i Cieli, acciocché empia tutte le Cose. 
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DOLORI DI PARTO 
SUNTI E CITAZIONI 

 
MESSAGGIO DI RIFERIMENTO 

Dolori di Parto, Phoenix, Arizona, Indiana, Usa, 24-1-1965 
 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
TESTO E TEMA - GIOVANNI 16:21 - DOLORI DI PARTO 

DOLORE MUTATO IN GIOIA - DOLORI DI PARTO - GIOIA NE LLA 
NUOVA CREAZIONE 

LA NUOVA NASCITA E MORTE DELLA VECCHIA CREATURA 
LEGGE-PROCESSO-PROCEDURA DELLA GRAZIA CHE PORTA ALL A 

NUOVA CREAZIONE 
NASCITA NATURALE SIMBOLO DELLA SPIRITUALE 

IL NATURALE SIMBOLO DELLO SPIRITUALE 
ESEMPIO DELL'ALBERO E DELLA VITA ETERNA 

Dolori di Parto, Phoenix, Arizona, Indiana, Usa, 24-1-1965 
36 … Nel Vangelo di San Giovanni, al 16°Capitolo, Verso 21: 

 Giovanni 16:21 La donna, quando Partorisce, sente Dolori, perciocché il suo 
termine è venuto; ma, dopo che ha Partorito il fanciullino, ella non si 
ricorda più dell'angoscia, per l'Allegrezza che sia nata una creatura umana 
al mondo. 

…42 Ora, voglio parlare questo pomeriggio su un soggetto che ho annunciato: 
Dolori di Parto . Ora, questo suona molto male, però è nella Bibbia.  
43 Credo che Gesù qui stesse parlando di, come Egli disse: “Voi sarete nel 
Dolore, ma il vostro Dolore sarà mutato in Gioia”, parlando qui ai Suoi Discepoli, 
sapendo che la Nascita del_del Cristianesimo stava venendo all’esistenza. Ed ora 
il vecchio deve morire, affinché il Nuovo Nasca. Per aver qualcosa che 
Partorisce, devono esserci Dolori di pena. Ed essi certamente dovevano passare 
attraverso il Dolore della pena e dell’angoscia, per arrivare dalla Legge alla 
Grazia.  
44 La normale Nascita Naturale rappresenta la Nascita Spirituale. Tutte le cose 
del Naturale sono Simboli dello Spirituale. E scopriamo, se guardiamo qua fuori 
sul terreno, e vediamo un albero nella terra, che cresce, sta lottando per la Vita. 
Quello va a mostrare che c’è un albero da qualche parte, che non muore, perché 
esso grida per qualcosa.  
45 Troviamo che le persone, non importa quanto anziane, quanto ammalate, 
quale condizione, esse gridano, per vivere, perché ciò mostra che c’è una Vita in 
qualche luogo dove noi viviamo, viviamo per sempre. Notate quant’è Perfetto.  
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(PADRE, FIGLIO E SPIRITO) - I TRE TESTIMONI IN CIEL O SONO UNO 
(ACQUA, SANGUE E SPIRITO) - I TRE TESTIMONI IN TERR A 

CONCORDANO IN UNO 
GIUSTIFICAZIONE, SANTIFICAZIONE E BATTESIMO 

LE TRE FASI NELLA SPOSA DELLE EPOCHE 
LA DONNA CHE PARTORISCE - ACQUA, SANGUE E SPIRITO 

ESEMPIO DEL BICCHIERE GIUSTIFICATO-PRESO, SANTIFICA TO 
PULITO E RIEMPITO-MESSO AL SERVIZIO 

SANTIFICATO PER PREPARARLO AL SERIVIZIO - RIMPITO P ER 
SERVIRE 

SPIRITO SANTIFICATO DAGLI ELEMENTI DEL MONDO - DAI 
DESIDERI DELLE COSE MONDANE 

Dolori di Parto, Phoenix, Arizona, Indiana, Usa, 24-1-1965 
46 Ora, in Prima Giovanni 5:7, credo che sia, se non sono errato, Essa diceva: 
“Ci sono Tre che Testimoniano nel Cielo: il Padre, la Parola, e lo Spirito Santo; 
questi Tre Sono Uno. Ci sono Tre che Testimoniano sopra la terra, cioè Acqua, 
Sangue, e Spirito, e loro Concordano in Uno”.  Notate ora. I Primi Tre sono Uno. 
I Secondi Tre sono Terrestri, i quali Concordano in Uno. Non si può avere il 
Padre senza il Figlio; non potete avere il Figlio senza avere lo Spirito Santo. Però 
potete avere l’Acqua senza il Sangue, ed il Sangue senza lo Spirito.  
47 Penso, che attraverso le nostre Epoche, questo s’è dimostrato essere vero; 
Acqua, Sangue, Spirito; Giustificazione, Santificazione, il Battesimo dello Spirito 
Santo. Quello Rappresenta, ovvero fa il… ovvero, e un anti-Simbolo, che si 
sottrae dalla Nascita Naturale.  
48 Osservate quando una donna o qualsiasi cosa in travaglio, per il Parto. La 
Prima cosa che accade, lo Spezzarsi dell’Acqua, un Parto Normale; la Seconda 
cosa è il Sangue; e poi viene la Vita. Acqua, Sangue, Spirito; e quello costituisce 
il Normale Parto Naturale.  
49 E così è nel Regno Spirituale. È Acqua; Giustificazione per Fede, Credere a 
Dio, ricevere Lui quale proprio Personale Salvatore, ed essere Battezzati. 
Seconda, è la Santificazione dello Spirito, che Dio netta lo Spirito da tutti gli 
elementi del mondo, e dal desiderio del mondo. E poi lo Spirito Santo viene 
dentro e dà la Nuova Nascita e colma quel Vaso Santificato.  
50 Per Esempio, in questo modo. Ora, quello, ve l’ho detto. Quello che non 
credete, mettetelo da parte, poi consumate la crostata. Notate. Ora, un bicchiere 
si trova fuori nel cortile dei polli. Voi non lo prendete soltanto e lo mettete sul 
vostro tavolo e lo riempite d’Acqua o di Latte. No. Col prenderlo, v’è la 
Giustificazione. Il Pulirlo, è la Santificazione, perché la parola greca santificare 
è una parola composta, che vuol dire “nettato, e messo a parte per il Servizio”. 
Non in Servizio; per il Servizio. Poi quando lo Riempite, è messo in Servizio.  
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51 Scusate questo ora, non per urtare. Ecco dove voi Pellegrini della Santità, 
Nazareni non riuscite ad andare avanti fino a Pentecoste. Voi foste mondati 
tramite la santificazione; ma quando eravate pronti per mettervi in Servizio, 
tramite i Doni del Parlare in Lingue ed altre cose, lo rifiutaste, vi ritiraste di 
nuovo là dentro il recinto. Vedete? Ora, ecco cosa accade. È sempre quello che 
succede.  
 
LA NECESSITA' DI ESSERE SCOSSI DOPO LA NASCITA ATTRAVERSO 

L'EVANGELO PER POTERE RICEVERE L'ALITO DI VITA DELL O 
SPIRITO SANTO 

UN CRISTIANO SENZA SUONO, SENZA EMOZIONE E' COME UN  
BAMBINO NATO MORTO 

LO SQUARCIO NEI CIELI PERCHE' LA PIOGGIA SCENDA 
Dolori di Parto, Phoenix, Arizona, Indiana, Usa, 24-1-1965 

52 Ora, non per criticarvi ora, ma mi voglio solo togliere questo dal cuore. E 
questo mi ha bruciato fin da quando sono stato qui, perciò lo potrei pure. 
Giusto, se la cortesia di Carl, e di Demos e loro, e di voi tutti, io cercherò il mio 
meglio per liberare la mia anima da ciò, vedete, poi sta a voi. Il Normale, 
rappresenta lo Spirituale.  
53 Ora, scopriamo allora, e ciò è del tutto Nato. Quando il bambino, di solito… 
Quando dunque l’Acqua si Spezza, non dovete fare assai a riguardo. E quando il 
Sangue viene, non dovete fare molto a riguardo. Ma, allo scopo di fare arrivare 
la Vita nel bambino, dovete dargli una sculacciata, e farlo Gridare. E questo è 
un… Ora, senza istruzione, mentre i miei fratelli qui sono così ben ammaestrati 
in merito a ciò, la loro, ma io devo ricorrere alla Natura per rappresentarlo. Ed 
eccovi. Ecco cosa è accaduto. Ci voleva una vera sculacciata, per fare arrivare 
questo a loro.  
54 Ora, si ricorre a qualche sorta di colpetto. Forse, non dovreste sculacciarlo, 
ma solo scuoterlo un po’. La stessa idea che lui sia Nato, a volte, lo farà. 
Afferratelo, scuotetelo. Se non inizia a respirare, sculacciatelo un po’, ed allora 
egli grida, in lingue sconosciute, per lui stesso, suppongo. Ma, lui, comunque, e 
lui fa chiasso.  
55 Ed io penso che se un bambino è nato semplicemente di_di Nascita silenziosa, 
senza alcun Suono, senza alcuna Emozione, quello è un bambino morto.  
56 Ecco qual è il problema con la Chiesa oggi, il Sistema; abbiamo troppi 
bambini nati morti . È proprio così. Hanno bisogno di una sculacciata del 
Vangelo, vedete, e così svegliarli, per portarli a se stessi, così che Dio possa 
soffiare dentro di loro l’Alito di Vita . E troviamo ora che è così vero. È cruda 
teologia, ma comunque è la Verità.  
…62 Ora, troviamo che la Pioggia che Produce il Frutto sulla terra, “È Nata”,  
come il poeta disse: “nei campi del tuono, in un cielo lacerato, infuriato”. Ma se 
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non avessimo il tuono e i cieli lacerati, infuriati, la piccola distillata goccia di 
pioggia che è stata elevata dai mari e distillata dal sale, non nascerebbe. Ci vuole 
quel fulmine, i tuoni; l’infuriata, tempestosa, spaventosa cosa, per produrre le 
tenere gocce di petali d’Acqua. Ci vuole Dolore per produrre la Nascita. Ci vuole 
Morte. E mentre le nuvole muoiono, la pioggia nasce, perché la pioggia è una 
parte di quella nuvola. Una deve cessare affinché l’altra possa esistere.  
63 Ora, e i miei fratelli qui, alcuni di loro sarebbero in grado, potrebbero darvi 
tutte le leggi di quelle cose. Io non posso.  
…190 Guardate. Ciò produrrà un Neonato Nato Morto, un sistema ecclesiastico 
che riunirà tutte le denominazioni, onde produrre un Esaù che odia Giacobbe. 
Amen. Spero che lo vedete, una denominazione morta, nata morta, tutte loro 
vanno assieme.  
 

LA RUGIADA CHE TORNA IN CIELO 
GIOIA E RITORNO AL PRINCIPIO NEL SENO DEL PADRE DEL  

CREDENTE 
Dolori di Parto, Phoenix, Arizona, Indiana, Usa, 24-1-1965 

72 Una piccola goccia di rugiada, non ne conosco la formula. Forse ci sarebbe 
una scienza qui di… Lo dirò proprio nella maniera che penso. Potrebbe essere 
qualche specie di gruppo congestionato di atmosfera venuto insieme in una notte 
oscura, e ciò cade sulla terra. E quando lo fa, nasce nella notte. Ma al mattino, 
giace lì, fredda, e tremolante, su un piccolo filo d’erba, o appesa sulla corda per 
il vostro bucato. Ma lasciate soltanto che il sole salta fuori una volta, avete 
notato quanto diventa felice? Essa luccica proprio e palpita. Perché? Sa che è 
quella luce del sole che la attirerà indietro verso il posto in cui stava al Principio.  
73 E così è ogni uomo o donna che è nato dallo Spirito di Dio. C’è qualcosa 
riguardo a ciò, quando la Luce si protende su di noi, che siamo felici, perché 
sappiamo che stiamo ritornando al luogo da cui veniamo, dal Seno di Dio.  
74 Può luccicare di gioia, quando il sole la incontra, naturalmente, sapendo che 
sta andando verso il luogo da cui è Venuta.  
75 Piccole cose grezze, ma potremmo continuare con esse, ma troviamo 
qualcos’altro.  
 

IL GRIDARE DEL BIMBO QUANDO HA FAME - SIMBOLO DEL 
CREDENTE AFFAMATO CHE GRIDA A DIO 

L'ESEMPIO DELLA VEDOVA E DEL GIUDICE INIQUO 
Dolori di Parto, Phoenix, Arizona, Indiana, Usa, 24-1-1965 

70 Non s’è mai trovato modo migliore all’infuori del modo di Dio, perché un 
neonato ottenga quello che vuole. Ora, quando quel piccolo neonato nasce, 
potreste mettergli una campana quaggiù accanto alla sua piccola culla, dire: 
“Figlioletto mio, io sono un_un teologo in materia. Ho letto libri su come allevare 
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un bambino. E, ti dico, tu sei un figlio moderno. Sei nato in una casa moderna, da 
un genitore moderno. Quando hai fame, o hai bisogno della mamma o di me, 
suona soltanto la campanella”. Non funzionerà mai. La sola maniera che può 
ottenere ciò che vuole, è di Gridare. Quella è la maniera di Dio.  
71 E quella è la maniera in cui noi otteniamo quel che vogliamo, è chiederlo a 
Gran Voce. Gridate. Non Vergognatevi. Dite: “Io ho fame di Dio”. Non importa 
se i Diaconi, Pastori, o qualunque cosa sta intorno, urlate, ad ogni modo. Se i 
Jones sono seduti lì; che differenza fa? Gridate, ecco il solo modo che c’è per 
ottenerlo, fino a che ricevete aiuto. Egli lo insegnò quand’era qui sulla terra, 
sapete, riguardo al giudice ingiusto.  
 

ESEMPIO DELLA MORTE E RINASCITA DEL SEME 
PARABOLA DEL SEMINATORE 

LA PAROLA E' UN SEME 
IL SEME PRODUCE NUOVA VITA QUANDO MUORE 

LA PAROLA-SEME-LEGGE MORTA PER FASI PAROLA FATTA CA RNE 
IN GESU' PER ESSERE SEME-GRAZIA 

LEGGE E GRAZIA NON POSSONO VIVERE NELLO STESSO TEMP O 
GRAZIA MAGGIORE DELLA LEGGE 

I FARISEI-LEGGE NON RICONOBBERO GESU'-GRAZIA 
MORTE DEI FARISEI SOTTO LA LEGGE 

VECCHIO E NUOVO TESTAMENTO 
PAZZI PER IL MONDO 

Dolori di Parto, Phoenix, Arizona, Indiana, Usa, 24-1-1965 
57 Perciò, notate, nella Nascita di un Seme, il vecchio Seme deve morire prima 
che il nuovo possa nascere. Così, di conseguenza, la morte è dura, ogni volta. 
Così, è dolorosa. È penosa. La Nascita è la stessa, perché si porta Vita nel 
mondo, e ciò è doloroso.  
58 Gesù disse che la Sua Parola era un Seme che un Seminatore uscì a Seminare. 
Ora, ne siamo tutti al corrente. E voglio insegnare questo come una lezione di 
scuola domenicale, poiché è domenica. Notate, dunque, questa Parola, è un 
Seme. Ma, ricordate, il Seme Produce una Nuova Vita soltanto quando muore. 
59 Ed ecco la ragione che fu così duro per quei Farisei comprendere il nostro 
Signore Gesù Cristo, perché erano sotto la Legge. E la Legge era la Parola di Dio 
in Forma di Seme. Ma quando la Parola fu Fatta Carne, e divenne, non Legge, 
ma Grazia. Ora, la Grazia e la Legge non possono esistere allo stesso Tempo. 
Poiché, la Grazia è così di gran lunga al di Sopra della Legge, che la Legge non 
figura nemmeno. E perciò fu così duro per i Farisei morire alla loro Legge, così 
che la Grazia potesse Nascere. Però essa dovette passare. Le due Leggi non 
possono esistere allo stesso Tempo. 



     Sunti e Citazioni del Messaggio  
Tema: Dolori di Parto 

Conservo Zanca Pietro - www.apocalissedigesucristo.com - pietrozanca@libero.it 21 

 

60 Non può esserci una Legge che dice che potete passare questo semaforo, e 
l’altra che dice che potete passarlo; una dice che potete, una dice che non potete. 
Esse, deve esserci una Legge alla volta. Forse una volta potreste averlo 
attraversato: ‘cautela, attraversarlo’. Ma questa volta è rosso. Stop! Vedete? E 
così non ci possono essere due Leggi che esistono allo stesso Tempo.  
61 Ora, notiamo che ciò sempre… Il mio pensiero per voi ora, ci vuole Dolore, 
pena, disagio. Guardate come quei Farisei morirono a quella Legge, attraverso 
Dolore, pena, disagio. Ma ciò doveva esserci.  
…76 Sappiamo che il vecchio Seme è, deve, prima che il nuovo Seme possa 
uscire dal vecchio Seme, deve marcire, assolutamente. Non morire, soltanto, ma 
marcire dopo che è morto. Sappiamo che è vero.  
…82 Siete sempre chiamati pazzi. Ma è come disse Paolo quando marcì da quel 
che lui una volta rivendicava. Disse: “Nella maniera che è chiamata eresia, quella 
è la maniera in cui adoro l’Iddio dei nostri padri”. Nella maniera che è chiamata 
eresia! Vedete? Egli aveva accettato la Nuova Vita, che il Vecchio Testamento 
aveva dato Nascita al Nuovo, e lui doveva marcire dal vecchio e renderlo 
semplicemente un’ombra. Allo scopo di essere…  
 

L'ESEMPIO DEL GIGLIO 
LA BELLEZZA NATURALE DEL GIGLIO CONTRAPPOSTA A QUEL LA 

ARTIFICIALE 
L'ABBELLIRSI DELLA DONNA CONTRAPPOSTA ALLA BELLEZZA  DEL 

CORRETTO AGIRE 
IL GIGLIO SI ELEVA FUORI LA VECCHIA CREATURA, FUORI  LO 

STAGNO DEL MONDO 
IL GERME DI VITA CI SPINGE SU' 

IL SOLE NE MATURA LA NASCITA E CRESCITA 
IL SOLE ATTIRANTE LA VITA E MATURAZIONE DEL GIGLIO 

L'OPERA DEL SOLE-SPIRITO SANTO NEL CRISTIANO 
64 Adesso scendiamo oltre a un’altra cosa, giusto per una piccola dimostrazione. 
Penso che uno dei più bei fiori… Ognuno ha le sue proprie idee su loro. Ma 
penso che il più bel fiore che io abbia mai visto da vicino, è lì nell’est, il nostro 
Giglio di stagno. Quanti hanno mai visto un Giglio di stagno? Oh, per me, non 
c’è proprio niente di simile. Ma avete notato cosa doveva essere quel Giglio di 
stagno? Penso a quel che Gesù disse: “Considerate il Giglio, come fatica e fila, ma 
nondimeno Io vi dico, che, Salomone in tutta la sua gloria non fu ornato come uno 
di questi”. Poiché, la Gloria di Salomone e il suo ornamento era tutto artificiale. 
Ma il Giglio, nella sua bellezza, è la Vita che lo rende magnifico, non qualche 
imbrattatura artificiale, colore addosso.  
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65 Proprio come le nostre donne, non penso che dobbiate avere tutto questo 
verde, sapete, e paraocchi, sapete, all’esterno in quel modo, e tutta quella 
manicure o_o no, io confondo quella roba, tutta sul vostro viso, per farvi belle. 
Belle vi rende il buon agire. Se aggiungerete un po’ di Atti 2:4 , lo mescolate tutto 
insieme, il piccolo Giovanni 3:16, sorpasserà qualsiasi cosa che Max Factor 
abbia mai provato a truccare. Vedete? Vostro marito vi amerà di più; ciascun 
altro lo farà; sono certo anche Dio.  
66 “Il Giglio”,  disse Lui: “consideratelo, come cresce, fatica, deve sollevarsi”.  
Questo Giglietto di stagno, guardate da dove è apparso; sporcizia, melma, fango, 
acque fangose, acque sporche. Ha spinto il suo cammino attraverso tutto ciò, 
questo Piccolo Germe di Vita, esso stesso si fa strada dal fondo dello stagno dove 
si trovano le rane e cose simili, e poi si porta in alto attraverso tutto quello. Ma 
quando arriva nella Presenza del Sole, è Nato. Il piccolo Seme si apre alla Vita. 
Non può farlo fino a che non passa attraverso tutto quel Processo. Deve venire 
attraverso quello. Ecco quello che lo fa, è a causa che il Sole stesso è ciò che lo 
Attira . E quando arriva del tutto al di sopra di tutte le acque sporche, e la 
melma, e così via, allora è così felice. Emette semplicemente la sua Vita 
gratuitamente. Ed è una Magnifica Vita quando arriva nella Presenza di ciò che 
lo Attira in Alto.   
67 Penso che sia un Magnifico Simbolo della Vita Cristiana. Quando, qualcosa vi 
attira fuori dal mondo, finché un giorno nascete proprio nella Sua presenza, 
tramite lo Spirito Santo. Quant’è meraviglioso! Se cercate di aiutarlo, lo 
uccidete.  
 

L'ESEMPIO DELLA NASCITA DEL PULCINO 
GUSCIO - APRIRSI IL VARCO NELLA VIA PROVVEDUTA DA D IO 

SE CERCATE DI AIUTARE IL PULCINO ALLA NASCITA RISCH IATE DI 
FARLO MORIRE 

DEVE FATICARE, SFORZARSI, EROMPERE 
LOTTARE PER LA NUOVA NASCITA 

68 Come un piccolo pollo quando sta per nascere, sapete, se avete mai notato 
uno di quei piccoli tipi, proprio al di sopra del suo beccuccio, o qualsiasi uccello 
che nasce da un uovo. Esso matura, questo vecchio guscio d’uovo. La vecchia 
parte interna dell’uovo deve marcire. E deve volerci questo beccuccio, e 
graffiare avanti e indietro finché si libera dal guscio. Giù nel Kentucky da dove 
vengo io, lo chiamiamo: aprirsi un Varco. Aprirsi un Varco. Non s’è mai trovato 
un modo migliore. Vedete? Vedete? Perché? È la Via Provvista da Dio. Se 
cercate di aiutarlo, lo ucciderete. Se togliete il guscio da lui, morirà. Vedete? 
Deve faticare, sforzarsi, erompere.  
69 Ecco il modo in cui un Cristiano deve fare. Non è qualcuno che vi stringe solo 
la mano, portandovi dentro. Voi dovete stare lì fino a che morite, marcite, e siete  
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Nati nel Regno di Dio. È la Via Provvista da Dio. Non entrate col registrare, o 
con lo stringere le mani, e l’unirsi, pompare su, tirare giù. Voi dovete 
semplicemente allontanarvi dal vecchio guscio. Notate, non s’è mai trovato modo 
migliore.  
 

LE NUOVE NASCITE GENUINE SONO RARE 
SI CERCA DI RESTARE ATTACCATI AL MONDO O AL VECCHIO  

SISTEMA RELIGIOSO 
L'AVANZAMENTO DELLA NUOVA NASCITA NELLE EPOCHE 

OGNI EPOCA COMPORTA UNA FASE SUCCESSIVA CHE BISOGNA 
ADEMPIERE VICEVERSA NON PRENDE FORMA LA NUOVA NASCI TA 

SECONDO IL MESSAGGIO DEL TEMPO 
GIUSTIFICAZIONE/LUTERO - SANTIFICAZIONE/WESLEY 

RESTAURAZIONE DEI DONI/PENTECOSTALI                                                 
STATURA PERFETTA, ADOZIONE/BRANHAM 

Dolori di Parto, Phoenix, Arizona, Indiana, Usa, 24-1-1965 
77 È la stessa cosa nella Nuova Nascita. Noi non torniamo indietro, ma andiamo 
avanti quando si è Nati di Nuovo. Ed ecco perché penso, che oggi, abbiamo 
(tante), piuttosto, non tante Nuove Nascite Genuine, è perché il Seme è, forse, 
simpatizzerà con la Parola o la persona, ma loro non vogliono Marcire dal 
vecchio sistema in cui si trovavano. Non vogliono uscirne. Vogliono rimanere nel 
vecchio sistema, e asseriscono d’avere la Nuova Nascita, o il Messaggio 
dell’Epoca. Lo abbiamo constatato sotto Lutero, Wesley, i Pentecostali, e tutte le 
altre Epoche. Cercano ancora di restare aggrappati al vecchio sistema, e 
asseriscono d’avere Questo. Ma l’Epoca del Vecchio Sistema deve morire, 
marcire, allo scopo di Produrre la Nuova. Essi vogliono ancora stare attaccati. 
78 Notate. Sanno che il Vecchio Sistema è morto, ma non vogliono proprio 
marcire da esso. Ora, marcire, è quando ciò è realmente abolito. Quando un… 
Una richiesta viene fatta, che essi sono Nuovi Nati, però una richiesta è soltanto 
un Segno Generato. Il marcio, dà alla Luce la Nuova Nascita. Deve Marcire da 
ciò, proprio come lo abbiamo fatto in tutte le Epoche, attraverso la Wesleyana, e 
tutte di seguito.  
79 Ma, la faccenda è, dopo di ciò, la Nuova Nascita è Nata. Wesley oppure… 
Lutero venne avanti con una Parola: “Il Giusto vivrà per Fede”. Bene, lui non 
potè stare attaccato ancora al vecchio sistema. Dovette uscirne.  
80 E poi quando i calvinisti portarono la Chiesa Anglicana in una tale 
condizione, sotto la dottrina calvinista, fino a che Dio suscitò una dottrina 
armeniana, che fu John Wesley. I l vecchio sistema dovette morire, allo scopo di 
cominciare il nuovo.  
81 E quando l’Epoca di Wesley cessò, e tutte le piccole Epoche, ovvero le foglie 
che spuntarono sullo stelo, ovvero sull’infiorescenza, nel Tempo di Wesley. 
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Vedete, quando la Pentecoste uscì con la Restaurazione dei Doni, loro dovettero 
uscire dalla Battista, dalla Presbiteriana, dai Pellegrini della Santità, dai 
Nazareni, dalla così chiamata Chiesa di Cristo, e da tutto quello. Dovevano 
uscire da ciò, marcire da ciò, per accettare la Nuova Nascita. 
…190 Guardate. Ciò produrrà un Neonato Nato Morto, un sistema ecclesiastico 
che riunirà tutte le denominazioni, onde produrre un Esaù che odia Giacobbe. 
Amen. Spero che lo vedete, una denominazione morta, nata morta, tutte loro 
vanno assieme.  
 

PENTECOSTE NON E' DENOMINAZIONE O ORGANIZZAZIONE              
E' UN'ESPERIENZA PERSONALE CON LO SPIRITO SANTO 

LA PAURA DEI RELIGIOSI DI PERDERE I PRIVILEGI 
DELL'ASSOCIAZIONE 

CERCARE IN PRIMA IL REGNO 
NON BISOGNA ESSERE MATERIALISTI TERRENI  

Dolori di Parto, Phoenix, Arizona, Indiana, Usa, 24-1-1965 
83 Ecco per l’appunto dove siamo adesso. Ora, sopportatemi. Ma è la mia idea. 
Le chiese sono divenute così sistematicamente tanto che non potete entrare in 
una a meno che non vi appartenete. Dovete avere una tessera d’associazione, o 
qualche specie di identificazione. E nel credere questo, la sola porta che 
pressappoco ho aperta sono questi Uomini d’Affari. E finché essi non sono 
un’organizzazione, posso tuttavia unirmi a loro, e arrivare a portare il 
Messaggio, il quale sento che è sul mio cuore, alla gente. Ma è diventato così 
sistematicamente. Ed io vi amo gente pentecostale. E Pentecoste comunque non è 
una organizzazione. Chiamate voi stessi proprio così. Pentecoste è un’Esperienza 
e non una denominazione.  
84 Ma, vedete, la faccenda è, che è così difficile per molti uomini. Quantunque 
Lo osservano e Lo credono, e Lo vedono così Identificato da Dio, nella Parola, 
tuttavia, è così difficile marcire da quella cosa in cui si è stati. “Cosa farei? Dove 
ottengo il mio pasto?”  
85 Cosa? Dio è il tuo pasto. Dio è la cosa per te a cui aggrapparti. “Cercate prima 
il Regno di Dio, e la Sua Giustizia”. Lo lascerò stare così. Sapete di cosa parlo.  
 

DOLORI DI PARTO DELLA TERRA 
NUOVA NASCITA DELLA TERRA E DEL CIELO - SIMILMENTE ALLA 

NOSTRA NUOVA NASCITA 
PROMESSI NUOVI CIELI E NUOVA TERRA 

LA VECCHIA TERRA NON PUO' COESISTERE CON LA NUOVA, DEVE 
DUNQUE MORIRE, ESSERE RINNOVATA 

Dolori di Parto, Phoenix, Arizona, Indiana, Usa, 24-1-1965 
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86 Ci è detto dai Profeti di Dio che dobbiamo avere una Nuova Terra, un Nuovo 
Cielo ed una nuova terra. Se volete la Scrittura riguardo a ciò, è Rivelazione 21. 
Potrei citarla per voi, ce l’ho qui. Giovanni disse: “Io vidi un Nuovo Cielo ed una 
Nuova Terra: poiché il Primo Cielo e la Prima Terra erano Passati”. Ciò era 
passato. Ora, se dobbiamo avere una Nuova Terra, la vecchia terra e la Nuova 
Terra non possono esistere allo stesso Tempo. Ovvero, il Nuovo Mondo ed il 
vecchio mondo non possono esistere allo stesso Tempo. Non possono esserci due 
Ordini di Mondo insieme allo stesso Tempo. Ora, allo scopo di ottenere la Nuova 
Terra, la vecchia deve morire. Ora, se la vecchia deve morire, allora ciò causa 
ora Dolori di Parto per una Nuova.  
…217 E si è sul punto che Nasca un Nuovo Mondo, e Nasca una Nuova Chiesa, 
per andarci, per il Millennio . Lo sappiamo.  
 
VISITA MEDICA - MISURAZIONE TEMPORALE DEI DOLORI DI  PARTO 

INTENSITA' DEI DOLORI NEL TEMPO 
DOLORI DI PARTO DELLA VECCHIA TERRA INTENSIFICATI 

LE TRE GUERRE MONDIALI - DOLORI DI PARTO 
TEMPO DI LIBERAZIONE IMMINENTE 

DIO NON DISTRUGGE, E' L'UOMO CHE SI DISTRUGGE TRAMI TE LA 
SAPIENZA DI SATANA, COME FECE AL PRINCIPIO 

LA GUERRA ATOMICA HA RIPERCUSSIONI GLOBALI 
Dolori di Parto, Phoenix, Arizona, Indiana, Usa, 24-1-1965 

87 E poi se un dottore andasse ad esaminare una paziente che fosse in travaglio 
ora, il… una delle cose che il dottore farebbe. Il che, parlo nella presenza di due 
o tre, lo so, di buoni dottori di medicina qui, dottori Cristiani. Ed io vorrei 
chiedervi questo. Una delle prime cose che il dottore fa, dopo che ha visitato la 
paziente, è di misurare il Tempo della durata dei Dolori, i Dolori del Parto. Lui 
calcola la durata dei Dolori, quanto vicini sono di seguito, e quanto più violento 
ognuno diviene. Uno diventa più forte dell’altro . Il prossimo, ancora più forte, 
diventano più intensi. Ecco come diagnostica il caso, dai Dolori di Parto.  
88 Ebbene, se il mondo deve cedere alla Nascita di un Nuovo Mondo, 
esaminiamo semplicemente alcuni dei Dolori di Parto che abbiamo sulla terra, e 
poi vedremo pressappoco quale giorno e fino a che punto lei è in Travaglio.  
89 La Prima Guerra Mondiale mostrò grandi Dolori di Parto . Essa mostrò uno 
dei primi Dolori di Parto del suo entrare in travaglio. A causa di quel Tempo per 
lei, avevamo prodotto le bombe, e avevamo mitragliatrici, e gas tossico. E voi 
ricordate. Forse molti di voi no. Io ero soltanto un ragazzino di circa otto anni, 
ma ricordo che loro parlavano di questa iprite e gas al cloro, e così via. “Come 
semplicemente sembra che proprio partirebbe e,” si diceva: “brucerebbe l’intera 
terra. Ucciderebbe tutti. Ebbene, ciò potrebbe essere una rottura di quello, solo i 
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venti che lo soffierebbero attraverso la terra”. E come ognuno era spaventato a 
morte da quella grande arma di gas tossico! La terra lo subì, ebbe i suoi primi 
Dolori di Parto. 
90 E scopriamo ora, che abbiamo avuto una Seconda Guerra, Guerra Mondiale, 
e i suoi Dolori furono molto più Grandi. Ciò è sempre più tremendo, i Dolori di 
Parto della terra. Essa dovette quasi cedere, durante il Tempo della bomba 
atomica, perché avrebbe distrutto un’intera città. Fu molto più grande dei 
Dolori della Prima Guerra Mondiale, della distruzione per la terra.  
91 Ora, lei sa che il suo Tempo di liberazione è imminente. Ecco la ragione che è 
così nervosa, agitata, come lo è lei, è a causa che c’è una bomba all’idrogeno, e 
missili dell’aria che potrebbero distruggere l’intero mondo. Una nazione ha 
paura dell’altra, non importa quanto sia piccola. Hanno quei missili che loro 
pretendono soltanto… Uno di loro. Li possono dirigere tramite le stelle e 
lasciarli cadere in qualsiasi luogo nel mondo essi vogliano.  
92 La Russia, come ho udito al notiziario l’altro giorno, pretende di poter 
distruggere questa nazione, e impedire agli atomi o cose del genere di 
distruggere la sua nazione. Noi non sappiamo cosa fare in merito a ciò. Tutti 
fanno queste affermazioni, ed è così.  
93 La scienza della gente ha fatto irruzione nel grande laboratorio di Dio, fino a 
che si distruggeranno. Dio lascia, lascia sempre che la sapienza si distrugga da 
sé. Dio non distrugge niente. L’uomo distrugge se stesso tramite la sapienza, 
come fece al Principio, prendendo la sapienza di satana invece della Parola di 
Dio. Ora, essa sa di dover cedere. Non può resistere a ciò.  
94 La Russia, credo io, distruggerebbe questa nazione oggi, se pensasse che 
potesse distruggerla, e poi preservare se stessa. Ognuna di quelle piccole nazioni 
potrebbe farlo. Però, hanno paura, perché sanno che questo mondo non può 
resistere nella sua orbita sotto tali condizioni.  
95 Perciò, il mondo sa che i suoi Dolori di Parto sono così grandi, che deve 
cedere. Sta per esserci una Nuova Nascita, nata, imminente. Sono grato per 
questo. Sono stanco di questo. Ognuno sa che qui c’è il luogo della morte e della 
pena, e di tutte le specie di discrepanze, e così via. Sono lieto che deve cedere. 
Sono lieto che quel Tempo è imminente. Come Giovanni disse, ab antico: “Sì, 
vieni, Signore Gesù”.  
 

I SISTEMI MONDIALI MARCITI 
MARCIA FINO ALLA PROFONDITA' DELL'ANIMA 

TERZA GUERRA MONDIALE IMMINENTE 
IL FUOCO FINALE PURIFICATORE 

Dolori di Parto, Phoenix, Arizona, Indiana, Usa, 24-1-1965 
96 Ora, essa deve marcire, di certo, come ho detto, allo scopo di portare Nuova 
Nascita. Guardate in che cosa essa è marcita. Notate, fratelli miei! È totalmente 
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marcia. La sua politica e i suoi sistemi sono tanto marci quanto possono esserlo. 
In essa non c’è un osso sano, nei suoi sistemi mondiali, la sua politica e la sua 
politica religiosa, e qualunque cosa sia. Uno dice: “Sono democratico. Sono 
repubblicano. Sono metodista. Sono battista”. Ebbene, l’intera cosa è marcia fino 
in fondo all’anima. Deve esserci qualcosa che cede. Essa non può resistere. Se 
metteste un George Washington o un Abraham Lincoln in ogni contea in questi 
Stati Uniti, essa tuttavia non potrebbe ritornare. È al di là della Redenzione.  
97 C’è solo una cosa che può aiutarla, è la Venuta del Creatore. Amen.  
98 Essa sa di dover cedere. Essa è in Dolore e in pena. Uno non sa che fare. Uno 
guarda in questa direzione, ed uno in quella direzione, ed ogni cosa. Uno ha 
paura dell’altro. Uno cerca di fare qualcosa che distruggerà questo. Questo 
cerca di contraddire quello, di distruggere l’altro. Fino a che, ora hanno ciò nelle 
mani di uomini peccatori, che potrebbero distruggere l’intero mondo nel Tempo 
di cinque minuti. Vedete? Perciò essa sa che non può resistervi. La gente sa che 
essa non può resistervi. Ed il mondo sa che stanno per farlo, che accadrà.  
99 Poiché, Dio disse che lo fu. “Tutti i Cieli e la Terra saranno in fiamme”. Ci 
sarà un Rinnovo dell’Intera Cosa, così che un Nuovo Mondo possa Nascere. Dio 
lo ha Profetizzato.  
100 È marcia, in tutti i suoi sistemi, e deve farlo, per marcire.   
 

MATTEO 24 - CATASTROFI NATURALI DEL TEMPO DELLA FIN E 
PROFETIZZATI ED IN ADEMPIMENTO 

UNICO LUOGO DI SICUREZZA PRESSO DIO 
SINTOMI DELLA NUOVA NASCITA DEL BAMBINO PROFETIZZAT I 

DAGLI EVENTI DEI DOLORI DI PARTO 
IL BAMBINO SI PREPARA ALLA NASCITA DOPO L'ACQUA E I L 

SANGUE 
Dolori di Parto, Phoenix, Arizona, Indiana, Usa, 24-1-1965 

101 Ecco perché essa, ho detto, è così nervosa e rossa in viso, e turbata. E 
terremoti, in ogni luogo, e su e giù per la costa. E le onde della marea in Alaska, 
e che scuotono su e giù la costa, di terremoti e cose simili. E la gente che scrive: 
“Dobbiamo abbandonarla? Dobbiamo abbandonarla?” Vedete? Non sanno cosa 
fare. Non c’è nessuna zona di sicurezza tranne che Una, cioè Cristo, il Figlio del 
vivente Iddio. E c’è solo una cosa che è la zona di sicurezza, e cioè Lui. Tutto al 
di fuori di Là perirà, proprio tanto certo quanto D io disse così.  
102 Guardiamo ora il Libro del Medico, se essa si trova in questa specie di 
condizione, e vediamo se questo è tenuto ad accadere quando la Nuova Terra 
deve nascere. Matteo 24, nel Libro del Medico, che è la Bibbia, e vediamo quel 
che è Profetizzato, quali sarebbero i suoi Sintomi.  
103 Ora, se un medico conosce i sintomi del Parto di un bambino… E proprio 
vicino al Tempo che il bambino deve venire, egli prepara ogni cosa, perché sa 
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che quello è il Tempo in cui il bambino deve nascere. Poiché, tutti i sintomi lo 
mostrano; l’Acqua s’è Spezzata, il Sangue. Ed ora il… È Tempo. Il bambino si è 
abbassato, ed è Tempo che il bambino nasca. E perciò a questo scopo egli 
prepara ogni cosa.  
 

CHIESA SPIRITUALE E NATURALE IN CONTRAPPOSIZIONE IN  
QUESTO TEMPO DELLA FINE 

Dolori di Parto, Phoenix, Arizona, Indiana, Usa, 24-1-1965 
104 Ora, Gesù ci disse proprio esattamente quello che sarebbe avvenuto proprio 
in questo Tempo. Egli ci riferì, in Matteo 24, che, la Chiesa, la vera Chiesa, e 
l’altra Chiesa, sarebbero… La Chiesa Naturale, la Chiesa Spirituale: “Sarebbero 
così unite, imitatori, tanto che ingannerebbe gli stessi Eletti, se fosse possibile”. Nel 
modo in cui avvenne nei Giorni di Noè: “Come mangiavano, bevevano, si 
sposavano, davano in matrimonio”,  e tutta questa immoralità del mondo che 
vediamo oggi. La Bibbia, il Libro, il Libro del Medico disse che sarebbe 
accaduto. Perciò, quando vediamo questo accadere, sappiamo che la Nascita è 
Vicina. Deve esserlo. Sissignore. Ora, noi osserviamo quello, quale la nazione; 
non quale una nazione, ma un mondo.  
 

ISRAELE, LA CHIESA E I PROFETI 
LA PAROLA VA' AL PROFETA CHE DETIENE IL MESSAGGIO 

MANIFESTATO DELL'ORA 
CONTRAPPOSIZIONE DEI SISTEMI MORTI 

VITA SOLO NELLA PAROLA 
IL MESSAGGERO E IL GRUPPETTO ESCONO FUORI 

ESEMPIO DI NOE' - OTTO PERSONE 
Dolori di Parto, Phoenix, Arizona, Indiana, Usa, 24-1-1965 

105 Ora, Israele, la Chiesa, ricominciamo con lei alcuni minuti. E seguiamola 
per i prossimi dieci minuti, forse. Israele ebbe Dolori di Parto sotto ogni Profeta 
che venne sulla terra. Ebbe Dolori di Parto al suo Messaggio. Poiché cosa lo 
faceva? Il Profeta aveva la Parola. E lei aveva seminato tanto marciume e fatto 
così assai ordini sistematici nella sua esistenza, finché questo Profeta la scuoteva 
dal suo Fondamento. Loro erano odiati da tutti. Così, perciò, quando Dio 
mandava un Profeta, la Chiesa stessa entrava nei Dolori di Parto . Poiché, il 
Profeta, “La Parola del Signore viene al Profeta, e solo a lui”. Cioè, la Parola che 
è Parlata per quel Giorno è Resa Manifesta dal Profeta di quell’Epoca, lo è 
sempre stata. E, le chiese, formavano tanti sistemi intorno alla Parola, tanto che 
quando egli veniva la confondeva. Lei aveva Dolori di Parto.  
106 Cos’era? “Indietro alla Parola! Indietro alla Vita!"  I sistemi non hanno Vita. 
È solo la Parola di Dio che ha Vita. I sistemi che sono formati intorno a Essa, 
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dove non hanno Vita. È la Parola che dà Vita. Il suo Messaggio scuoteva il 
rimanente indietro alla Parola. Un Piccolo Gruppo Uscirà e Crederà. Talvolta, 
forse…  
Nel Tempo di Noè, solo circa otto persone. Ma, ad ogni modo, Dio scosse il 
rimanente. E, distrusse, il resto doveva scuotersi via.  
 

CIASCUN EPOCA IL MESSAGGIO DELL'ORA 
TRASFORMAZIONE DAL VECCHIO AL NUOVO 

Dolori di Parto, Phoenix, Arizona, Indiana, Usa, 24-1-1965 
111 Mosè non avrebbe potuto portare il Messaggio di Noè. Nemmeno Gesù 
avrebbe potuto portare il Messaggio di Noè, perché era un’altra Epoca. Ed il 
vecchio Seme andava bene, ma servì al suo scopo ed era morto e non era più. La 
trasformazione dal vecchio al nuovo, dove la Vita si trovava, era quel che 
preoccupava la gente, quel che li preoccupa ancora oggi.  
 

LA PAROLA MANIFESTA NELLE EPOCHE 
GESU' CRISTO PAROLA MANIFESTATA-RAPPRESENTATA 

HA SCONFITTO OGNI DEMONE 
HA SCONFITTO OGNI TENTAZIONE 

HA VINTO IL MALE CON LA PAROLA DEL PADRE 
SATANA POTE' CERCARE DI FAR CADERE MOLTI, MA CON CR ISTO 

PAROLA NON VI RIUSCI' 
LA PAROLA CHE RIVELA LE PROFONDITA' - EBREI 4 

IL SISTEMA VECCHIO CORROTTO SACERDOTALE, NON LO VED EVA 
PERCHE' DOVEVA MORIRE COME PULA PER DARE SPAZIO AL 

GRANO-CRISTO 
Dolori di Parto, Phoenix, Arizona, Indiana, Usa, 24-1-1965 

107 Ciò lo ha fatto, giù attraverso le Epoche, finché alla fine la Chiesa Partorì 
loro un Figlio Uomo, e quel Figlio Uomo era la Parola, Essa Stessa, Fatta Carne. 
“Nel principio era la Parola, e la Parola era con Dio, e la Parola era Dio. E la 
Parola fu Fatta Carne e dimorò in mezzo a noi”. Egli sconfisse ogni diavolo, ogni 
potestà sulla terra, che venne contro di Lui, solamente con la Parola del Padre. 
Ogni tentazione che satana Gli diede, Egli sgridò satana; non con le Sue Proprie 
capacità che aveva, ma con la Parola di Dio. “Sta Scritto… Sta Scritto… Sta 
Scritto…” Poiché Egli era la Parola.  
108 Quando satana volò contro Eva, lei non era la Parola, così ciò fallì. Quando 
volò contro Mosè, fece la stessa cosa. Ma quando urtò nel Figlio di Dio, Egli era 
diecimila volt. Ciò gli fece saltare via l’ampio piumaggio, quando Egli ritornò e 
disse: “Sta Scritto: ‘L’uomo non vivrà di pane soltanto, ma d’ogni Parola che 
procede dalla bocca di Dio’”. Là stava quel Figlio Uomo, Fatto Carne. L’Eterna 
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Parola di Dio, Lui Stesso, Manifestato in un Corpo di Carne qui sulla terra, per 
Rappresentare la Parola.  
109 Ecco come Egli conosceva quel che c’era nei loro cuori . Ecco come poteva 
dire a Filippo dov’era, chi era. Poteva dire a Simon Pietro chi lui era. Lo disse 
alla donna al pozzo. Perché? Egli era la Parola. Esatto. La Bibbia disse, in Ebrei 
al 4°Capitolo: “La Parola di Dio è più affilata, più Potente di una Spada a due 
tagli, che taglia a pezzi anche sino al midollo dell’osso, e un Giudice dei pensieri e 
degli intenti del cuore”.  
110 Ebbene, quei ciechi sacerdoti farisei non riuscivano a vedere che Quella era 
la Parola resa Manifesta, poiché erano avvolti in un sacerdozio e in un sistema. 
Ed il vecchio sistema doveva cedere. Era la Parola, ma quello che era stato 
Promesso era stato adempiuto. Perciò se era Adempiuto, doveva marcire. Essa 
era la pula. Il Seme andò Avanti.  
…114 E notate, e quando lo fece, alla fine quella Parola nacque completamente 
qui in Carne Umana. La Pienezza della Deità Corporale riposava in Lui. Egli 
era la Parola. I Profeti sono parte della Parola, la Parola per la loro Epoca. Noi, 
oggi, che seguiamo la Parola, siamo parte della Parola. Ma Egli era l’Intera 
Pienezza della Parola. Egli era la Parola. Disse…  
115 Quando Lo accusavano, di farSi Uguale a Dio, perché era il Figlio di Dio, Gli 
dissero: “Bene, Tu fai Te Stesso Dio”.  
116 Egli disse: “Non è Scritto nelle vostre leggi, che chiamate ‘dèi’ i Profeti, quelli 
a cui veniva la Parola di Dio? E lo erano. Allora come potete condannarMi quando 
dico che sono il Figlio di Dio?”  
117 Dove, la Pienezza della Deità Corporale Riposava nel Figlio di Dio. Egli era 
la Piena Manifestazione di Dio. Ecco quel che alla fine… I Dolori di Parto sotto 
quei Profeti, ebbene, loro essendo la Parola, indicavano a quella Pienezza di se 
stessi, la Pienezza della Parola. E poi alla fine i sistemi si spensero, finché: “La 
Parola fu Fatta Carne e dimorò in mezzo a noi”.  
 

SIMBOLI DI CRISTO NEI PROFETI CHE PREANNUNCIAVANO I  
DOLORI DI PARTO PER LA NASCITA DELLA PAROLA-FIGLIO 
ESEMPIO DEI PROFETI, GIACOBBE, GIUSEPPE, ABRAHAMO 

Dolori di Parto, Phoenix, Arizona, Indiana, Usa, 24-1-1965 
117 Dove, la Pienezza della Deità Corporale Riposava nel Figlio di Dio. Egli era 
la Piena Manifestazione di Dio. Ecco quel che alla fine… I Dolori di Parto sotto 
quei Profeti, ebbene, loro essendo la Parola, indicavano a quella Pienezza di se 
stessi, la Pienezza della Parola. E poi alla fine i sistemi si spensero, finché: “La 
Parola fu Fatta Carne e dimorò in mezzo a noi”.  
118 Osservate come fu rappresentato in Giacobbe. Osservate come fu 
Rappresentato in Giuseppe, esattamente. Amato dai suo padre; odiato da suo 
fratello, senza una ragione. Lui era Spirituale, poteva Predire cose, ed 
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Interpretare Sogni. Non poteva evitare di essere così. Era nato proprio così. Era 
Predestinato ad esserlo. Però, fu odiato dai suoi fratelli, e alla fine fu venduto 
per trenta pezzi d’argento, circa trenta pezzi. E fu elevato in alto, posto alla 
destra di Faraone. Guardò nella sua prigione, c’era un maggiordomo ed un 
panettiere; uno fu perduto e uno fu salvato.  
119 Gesù nella Sua prigione, alla croce; uno fu perduto, uno fu salvato. 
Esattamente. E poi fu innalzato nei cieli e Si sedette sul Trono di Dio. E quando 
Egli uscirà di nuovo, ci sarà un suono che sarà emanato: “Piegate il ginocchio, ed 
ogni lingua confessò".  
120 E quando Giuseppe lasciava il trono e s’incamminava innanzi, una tromba 
suonava, e ogni ginocchio doveva piegarsi. “Giuseppe stava arrivando”.  
 

LA GRANDE TROMBA 
Dolori di Parto, Phoenix, Arizona, Indiana, Usa, 24-1-1965 

120 E quando Giuseppe lasciava il trono e s’incamminava innanzi, una tromba 
suonava, e ogni ginocchio doveva piegarsi. “Giuseppe stava arrivando”.  
121 Così, un Giorno la Grande Tromba di Dio Suonerà, i Morti in Cristo 
Risorgeranno, ed ogni ginocchio si piegherà, ed ogni lingua confesserà di questa 
Parola. Ma in seguito a che cosa viene Egli? Per che cosa viene qui?  
122 Notate, ella diede alla Luce questa Completa Parola che fu Fatta Carne, 
sotto i Dolori di Parto  dei Profeti che suonarono a tutta forza: “Egli Viene! Egli 
Viene! Egli Viene!”  
 
QUATTROCENTO ANNI SENZA PROFETA DA MALACHIA A GIOVA NNI 

BATTISTA 
OCCHIO DEL PROFETA BATTISTA VELATO PER BREVE TEMPO 

MALACHIA 3 - PROFETA GIOVANNI BATTISTA 
MALACHIA 4 - PROFETA BRANHAM 

SONNO ECCLESIASTICO DEL SISTEMA MORTO 
Dolori di Parto, Phoenix, Arizona, Indiana, Usa, 24-1-1965 

123 Ora, tuttavia lei fu senza un Profeta per quattrocento anni, in accordo alla 
Storia e alla Scrittura, da Malachia fino a Giovanni. Ebbero soltanto teologi, 
sacerdoti, pastori. Ora possiamo qui immaginare, che senza quello, in che specie 
di condizione marcia deve essersi trovato il suo sistema, quattrocento anni senza 
un Messaggio diretto, del COSÌ DICE IL SIGNORE, da parte di Dio. Così, i 
sacerdoti, i profeti, e così via, l’avevano portato in una terribile confusione. Lei 
era marcia.  
124 Allora Giovanni, il promesso Elia di Malachia 3, non Malachia 4. Malachia 
3, perché Gesù disse la stessa cosa in Matteo all’11°Capitolo.  
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125 Quando l’Occhio d’Aquila di Giovanni si Velò, come credo esprime le 
Epoche Primitive di Pember. E disse: “Andate a chiederGli se Lui è Quello, o 
dovremmo aspettare un altro”. Vedete?  
126 Ed Egli disse, Gesù, dopo aver rimandato i suoi Discepoli, dopo che disse 
loro di rimanere alla riunione e osservare cosa accadeva. “E andate, mostrate a 
Giovanni queste cose. E Benedetto è colui che non è scandalizzato”.  
127 Egli si voltò a guardare verso i Suoi discepoli e la gente a cui stava parlando. 
Disse: “Cosa usciste a vedere quando andaste a vedere Giovanni?”  Disse: “Usciste 
a vedere un uomo in soffici vesti?” E disse: “Io vi dico, quello è il genere che sta 
nei palazzi dei re”. Disse: “Usciste a vedere una canna che era dimenata dal 
vento?”  
128 In altre parole, barcollò egli a causa d’ogni piccola cosa che si presentava? 
“Ti dirò, se solo cambierai bandiera e ti unirai al nostro gruppo, possiamo darti un 
migliore salario”. Non Giovanni. “Se soltanto non predicherai contro questo e 
quello, ebbene, puoi unirti ai nostri gruppi”. Non Giovanni 
129 Disse: “Allora cosa usciste a vedere, un Profeta? E Io vi dico, più che un 
Profeta. Poiché se potete ricevere ciò, questo è colui di cui fu parlato dal Profeta, 
dicendo: ‘Io manderò il Mio Messaggero innanzi alla Mia faccia, per preparare la 
via’”.  Quello è Malachia 3:1.  
130 Non Malachia 4, affatto. Quello è diverso. Perché, quell’Elia viene, il mondo 
sarà bruciato immediatamente, ed i giusti cammineranno fuori sulle ceneri degli 
empi.  
131 Ora, notate. Il suo Messaggio non li destò mai molto dal loro sonno 
ecclesiastico. Dicevano soltanto: “C’è un pazzo laggiù. Scartatelo, presto. Ha 
chiamato se stesso pazzo; cerca di annegare le persone laggiù nell’Acqua. Vedete? 
Ebbene, non c’è niente di quel vecchio. Ebbene, non indossa nemmeno il giusto 
tipo di abiti. Ha una pelle di pecora avvolta intorno a lui. Bene, è così povero come 
il tacchino di Giobbe. Ebbene, da quale seminario è mai venuto fuori? Quale carta 
d’associazione? Non coopereremo affatto nelle sue riunioni. Lo lasceremo stare 
soltanto laggiù, lo faremo morire di fame”. Vedete? Il mondo non è cambiato 
molto, non lo sono neanche i sistemi. Uh-huh. “Ma lo lasceremo semplicemente 
stare laggiù. Non ha alcuna…”  
132 Sapete perché lui non lo fece? Ricordate, suo padre era Sacerdote. Ma 
perché lui non seguì la linea di suo padre, il che era usanza che i figli lo facessero 
in quei Giorni? Perché aveva qualcosa, un Messaggio molto più grande. Doveva 
introdurre il Messia, poiché lo Spirito Santo aveva detto così. Quel piccolo 
rimanente che era stato riportato tramite il Messaggio di Gabriele, laggiù, 
sapeva che sarebbe stato così. Pertanto ci è narrato, che a circa nove anni, se ne 
andò nel deserto. Dopo che perse suo padre e sua madre, che se ne andò nel 
deserto, perché doveva udire con esattezza.  
133 Perché, lì nel grandissimo edificio della teologia, avrebbero detto: “Ora, so 
che si ritiene che tu sia colui che Annunci il Messia. Isaia disse che saresti venuto, 
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perciò tu sarai quella Voce. Ora, non pensi che il fratello Jones qui risponda 
veramente a quello proprio esattamente?” E sarebbe stato facilmente persuaso. 
134 Ma non imparò mai nessuno dei loro sistemi. Il suo Messaggio era troppo 
importante. Egli uscì nel deserto, per restarci.  
135 Notate, il suo Messaggio non era come un teologo. Egli usava Simboli. 
Diceva: “Oh, voi generazione di serpenti”. Chiamando quegli ecclesiastici: 
“serpenti”. Questo, una delle brutte cose che aveva trovato nel deserto, una delle 
cose furtive, erano i serpenti. E pensava: “Questo è proprio quasi il miglior 
paragone che conosco”. Diceva: “Voi generazione di vipere, chi vi ha messo in 
guardia dall’ira a venire? Non cominciate a dire: ‘Apparteniamo a questo e a 
quello’, poiché Dio da queste pietre è in grado di suscitare figli ad Abrahamo”. 
“Queste pietre”, ciò che trovava nel deserto e sulla riva del ruscello.  
136 “Anche l’ascia”, quella che aveva usato nel deserto, “è posta alla radice 
dell’albero”, quello che vedeva nel deserto. “Ogni albero che non produce buon 
frutto”,  sapeva dove prendeva la sua legna da ardere, vedete: “viene abbattuto e 
gettato nel fuoco”, ne faceva legna da ardere. Vedete? Il suo Messaggio non era 
un ecclesiastico, affatto. Era secondo la natura, nel deserto.  
137 Però aveva il Messaggio da annunciare, e aveva la Fede nel suo Messaggio, 
per dire: “Quel Messia, è tenuto a venire, e, tanto che, Egli è proprio qui in mezzo 
a voi ora. Vi dico, v’è Uno che si trova in mezzo a voi, che non conoscete, di Cui i 
Calzari non sono degno di portare. Egli vi Battezzerà con lo Spirito Santo e col 
Fuoco”. “Chi è Costui, Giovanni?” “Non lo so”.  
138 Ma un giorno, arrivò lì un Giovane che scese al fiume, un Uomo dall’Aspetto 
Ordinario . Proprio in un… Il… Giovanni Battista si trovava là, il benedetto … 
Profeta, e guardò di là del Giordano. Disse: “Ecco. Lì c’è l’Agnello di Dio che 
toglie il peccato del mondo”. “Come Lo conosci, Giovanni?”  
139 “Colui nel deserto, che mi disse di andare a Battezzare in Acqua, disse: ‘Colui 
sul quale vedrai lo Spirito Discendere, Egli è Colui che Battezzerà con lo Spirito 
Santo’”.   
140 Il suo Messaggio non poteva venire da un punto di vista teologico né da 
qualche sistema di credo fatto dall’uomo. Doveva venire direttamente da Dio. 
141 Poiché, il suo Messaggio non li scosse molto. Pensavano: “Oh, ha detto che 
Lo ha visto. Ne dubito molto. Io non ho visto niente. Ho guardato. Oh, my! Non 
sono riuscito a vedere niente riguardo a ciò”, dicevano i sacerdoti e loro.  
142 Ma egli vide Ciò, e noi ora sappiamo che Lo vide. Certo che Lo vide. Ma vi 
accorgete cosa portò ciò?  
143 Non li destò dal loro sonno. Proseguirono dritto, gli tagliarono proprio lo 
stesso la testa. Ma ciò non li destò mai.  
 

RIVELAZIONE A SIMEONE ED ANNA AL TEMPIO ALLA 
CIRCONCISIONE DI GESU' 
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ADOMBRATI PER LA RIVELAZIONE ANDIAMO AVANTI SENZA 
VERGOGNA E TIMORE DEI GIUDIZI DEL MONDO 

DIO ADEMPIE SEMPRE LE SUE PROMESSE 
OGNI PROMESSA E' SOSTENUTA NELLA PAROLA 

DIO INTERPRETA IL SUO MESSAGGIO 
Dolori di Parto, Phoenix, Arizona, Indiana, Usa, 24-1-1965 

144 Però colpì il rimanente, colui che aveva la Vita in sé, quel piccolo gruppo, 
Anna e Simeone, ed alcuni di quelli che stavano tutti aspettando la Venuta del 
Signore. E Anna, nel Tempio, cieca, una profetessa che serviva il Signore con 
preghiere. E poi un giorno mentre era nello Spirito…  
145 E Simeone aveva Profetizzato e disse, un vecchio uomo, disse: “Lo Spirito 
Santo mi ha detto che non vedrò la morte finché non vedo il Cristo del Signore”. 
146 Ebbene, alcuni dei sacerdoti, sapete, dicevano: “Povero vecchietto, è soltanto 
un po’ fuori strada, sapete. Ebbene, egli ha ora un piede nella fossa, e l’altro che vi 
scivola. Ebbene, lasciatelo proprio da solo. È stato un vecchio onorabile. Ma è un 
po’…”   
147 Ma, vedete, cosa aveva lui? Ciò gli fu Rivelato dallo Spirito Santo.  
148 Quella è la stessa cosa che vi è Rivelata questo pomeriggio. Lo Spirito Santo 
vi ha portati qui per qualche ragione. Qualche… Lo Spirito Santo! Osservate 
qui questi sacerdoti ed ecclesiastici che provengono dai metodisti, battisti, 
cattolici, e tutti. Sono stati mossi dallo Spirito Santo. L’Ora è qui. Così lo Spirito 
Santo Si è mosso su di loro, ed essi sono stati a cercarLo, bramando. Poi, proprio 
in un…  
149 Un giorno… Sapete, non avevano la televisione. Grazie al Signore per quel 
giorno.  
150 Così, essi, essi stavano in basso sui pendii della Giudea. Là era nato un 
Neonato. Una Stella era apparsa, e così via.  
151 Ma dopo otto Giorni, la madre presentò il piccolo Neonato, avvolto in fasce. 
Era la fascia per neonati. Mi è dire… detto che era… Non avevano niente da 
indossare. Era un piccolo brandello da un giogo di un bue, mi è stato detto, 
quello era la Sua fascia per neonati. Ecco arrivare Giuseppe e loro, che entrano 
con questo piccolo Neonato.  
152 Immaginerei che le madri stessero indietro a distanza, coi loro piccoli 
bambini col ricamo ed ogni cosa simile. Dicevano: “Guardate là. Vedete? Vedete? 
Eccola. Vedete? Ella era gravida da quell’uomo. Eccola entrare. Quella, state 
lontane da lei. Mantenetevi a distanza”. Pensano ancora la stessa cosa.  
153 Ma, Maria, con quel Neonato in braccio, non faceva alcuna differenza quel 
che pensavano. Lei sapeva di Chi era quel Figlio.  
154 E così fa ogni credente che accetta la Parola di Dio nel cuore! Non 
m’importa quel che i sistemi dicono. Voi sapete cos’è Ciò. È una Promessa di 
Dio. Vi è stato Rivelato dallo Spirito Santo, quando siete stati Adombrati con la 
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Sua Potenza. Sapete in quale posto è. Nessun uomo ha diritto di predicare il 
Vangelo fino a che non ha incontrato Dio lì sulla parte posteriore del deserto in 
quel cespuglio ardente, dove non c’è nessun sistema ecclesiastico al mondo che 
possa dissipare Ciò da voi. Voi eravate lì. Ciò è accaduto a voi. Non m’importa 
quel che dicono i sistemi. Voi ne siete un testimone. Alleluia! Mi sento come quel 
vecchio di colore di cui stavo parlando: “Ora non ho spazio quassù”. Vedete? Mi 
sento molto religioso in questo momento, mentre penso. E questo è giusto. Dio 
Stesso rivelato a voi.  
155 Simeone aveva la promessa. Seduto lì nel suo studio quel mattino, oh, 
suppongo lì potrebbero essere stati presentati diverse centinaia di bambini, ogni 
mattino. Circa due milioni e mezzo di Giudei nella nazione, e questi bambini 
entravano, e molti nati. Ogni otto Giorni la madre doveva venire, offrire 
l’offerta per la purificazione. Ed ora ecco venire… Simeone, seduto lì, sapete, 
probabilmente Leggeva il rotolo d’Isaia. Non so. Ma tutto ad un tratto…  
156 Ora, se lo Spirito Santo vi ha fatto una Promessa, lo Spirito Santo deve 
mantenere quella Promessa, se è Realmente Dio. Egli, se Egli…  
157 Se un uomo si presenta e dice una certa cosa, Dio non la Sostiene, non è la 
Scrittura, tanto per cominciare. Dimenticatela. E se dice che è così, e Dio ancora 
non la sostiene, è ancora errata.  
158 Poiché, Dio Interpreta il Suo Messaggio. Egli è il Suo Proprio Interprete. Se 
quello che lui dice viene a Compimento, allora Dio disse: “Ascoltatelo, poiché è la 
Verità”. Quello è il solo buonsenso. Se lui dice che accade, e ciò accade, quello lo 
rende noto. Deve essere ogni volta, esattamente la Verità, perché Dio non dice 
bugie.  
159 E così allora ecco Simeone che siede lì, sopportando la persecuzione. Egli era 
il rimanente. Aveva udito Giovanni, e il piccolo rimanente di quel giorno. Ed 
ecco che era seduto lì, ascoltando questo Rotolo, sapendo. Voglio dire, sapendo 
che Giovanni stava venendo, perché lui era parte del rimanente. La Parola gli 
era Rivelata. E tutto ad un tratto, quando quel Neonato entrò nel tempio, allora 
fu dovere dello Spirito Santo rivelare che era lì. Perciò lui, mosso dallo Spirito, 
uscì dal piccolo studio, direttamente giù attraverso la sala, raggiunse quella fila 
di donne. Scese dritto lungo quella fila di donne fino a che arrivò giù dov’era 
questo Neonato, da cui tutti loro stavano lontani. Prese il Neonato nelle sue 
braccia, disse: “Signore, lascia che il Tuo servitore si diparta in pace, poiché i miei 
occhi hanno veduto la Tua Salvezza”.  
 

I DUE GRUPPI NELLE EPOCHE E NEL TEMPO DELLA FINE 
SIMBOLO DI GIACOBBE ED ESAU' 
I DUE GRUPPI VICINI NEL CAMPO 

Dolori di Parto, Phoenix, Arizona, Indiana, Usa, 24-1-1965 
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172 Nel mondo della Chiesa oggi, ci sono due sistemi che operano. Ascoltate 
molto attentamente ora. Adesso voglio vedere se direte “Amen”  a questo. Ci sono 
due sistemi che operano nel mondo della Chiesa oggi. Mi toglierò questo 
d’addosso, e poi l’avrò completato. Tutti noi sappiamo che è la Parola di Dio, e il 
sistema denominazionale. Ci sono due sistemi all’opera. Proprio com’erano loro, 
Giacobbe ed Esaù; uno secondo lo Spirito, e l’altro secondo la carne. E che 
cos’è? Esaù e Giacobbe stavano combattendo nelle viscere della madre, perfino 
nel momento in cui nacquero. E così sono le denominazionali e la Parola, che 
combattono, una contro l’altra. Lo sono stati, fin da quando Lutero dapprima 
portò la prima Riforma . Spero sia abbastanza semplice affinché voi possiate 
comprenderlo. Vedete?  
173 Questi uomini, se prendono Questa ed escono con Essa, possono capire 
meglio Ciò, vedete, per portarLa ad un punto che voi comprendereste. Voglio 
soltanto deporre questo Seme, poi spero che Lo facciano venire alla Vita. Notate. 
Vedete?  
174 È sempre stato così. Ecco la ragione che lei porta Dolori di Parto, perché c’è 
un combattimento in lei.  
175 C’è un Esaù, proprio un uomo del mondo, molto religioso. E, oh, egli è a 
posto, un buon tipo, puro, morale, per quanto io ne sappia, ma non sa niente 
riguardo a quel Diritto di Primogenitura . È nato in quel modo. È formato in 
quel modo.  
176 E Giacobbe, non m’importa quel che sia, vuole quel Diritto di 
Primogenitura. Lui è lo Spirituale.  
177 E loro due, oggi, sono nel Grembo della Chiesa. C’è un grandissimo sistema 
che prova ad essere formato, chiamato il Concilio Mondiale delle Chiese. E dal 
Grembo della Chiesa stanno venendo fuori due Figli. Prendete semplicemente 
nota della mia parola. Il mondo è… 
…179 Ma questi sistemi non cresceranno da Quello, perché è un sistema, e non 
può produrre. Un loglio non può produrre un fascio di Grano. Ma si trovano 
entrambi nello stesso campo, bagnati dalla stessa Acqua, e dalla stessa Luce 
Solare. Uno è la Parola; uno non è la Parola. E loro due si combattono. Sono 
stati a combattere fin dalla prima Riforma, e combattono ancora.  
180 Ora, non devo andare affatto oltre su questo, non è vero? Sapete 
sicuramente di cosa sto parlando. [La congregazione dice: “Amen”._Ed.] 
Sissignore. Ci siamo. Ci siete, un sistema. In quale sistema vi trovate voi?  
181 Ora immaginate soltanto, se foste vissuti addietro negli altri Giorni, sotto lo 
scuotere dei Profeti di Dio e delle Parole che vennero fuori, da quale parte 
avreste voluto essere là dietro?  
…186 Voi dite: “Pensavamo che tu amassi la gente”. Se l’Amore non è 
Correttivo, allora come potete Produrre Amore? L’Amore è Correttivo . 
187 E a vedere questi sistemi che la stanno vincolando sotto i dogmi, sta 
marcendo. E Dio dichiara che la Sua Parola è la Verità, e loro ancora si 
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aggrappano a ciò. Amen. [La congregazione dice: “Amen”._Ed.] Questo è vero. 
Fratello, sorella, sapete che è la verità. [“Amen”.] È semplicemente Questo. È la 
semplice maniera di dirLo. Non_non si tratta di analizzare il Greco, e cose 
simili, ma si tratta di analizzare e di mostrare buonsenso. Sicuramente riuscite a 
comprendere Questo. Due e due fanno quattro. Vedete? Ora sappiamo che 
Questo è giusto. Ora, la Parola deve Produrre la Sposa.  
188 Ma il vecchio sistema deve conservare la sua specie. Deve produrre un Esaù 
che vendette i suoi Diritti di Primogenitura.  
189 Eccolo venire. Lo sento. Spero non pensiate che io sia pazzo. Ma se lo sono, 
lasciatemi solo. Così mi sento a mio agio. Sto meglio in questo modo di quanto lo 
ero nell’altro modo. Io posso essere pazzo, per il mondo. Io so dove sono. So dove 
sto.  
190 Guardate. Ciò produrrà un Neonato Nato Morto, un sistema ecclesiastico 
che riunirà tutte le denominazioni, onde produrre un Esaù che odia Giacobbe. 
Amen. Spero che lo vedete, una denominazione morta, nata morta, tutte loro 
vanno assieme.  
191 Oh, credenti della Parola, arrendetevi al mio Messaggio. Ascoltatemi, non il 
mio Messaggio, ma il Suo Messaggio che Egli dichiara fermamente essere la 
Verità . Dovete scegliere da qualche parte. Dopo di questo non potete stare seduti 
tranquilli. Dovete fare la vostra scelta.  
192 Ricordate l’altro giorno, laggiù al Westward Ho, in quel mattino, a quella 
colazione, come il Signore mi ha permesso di mostrarvi quel Grano? Com’è 
spuntato attraverso Lutero, attraverso Wesley, e le infiorescenze, e così via, e 
fuori le piccole infiorescenze, ogni chiesa rappresentata in uno stelo di Grano. 
Poi Egli scendeva direttamente in quel Grano, come esso era, e c’era quel piccolo 
guscio che sembrava proprio esattamente come il vero chicco di Grano. Quando 
andate fuori a guardare, se non conoscete il vostro Grano, direte che avete lì il 
Grano, però è soltanto il guscio. Allora aprite quel guscio, non c’è nessun Grano 
lì, affatto. Nel fondo, c’è una piccola Gemma di Vita che si fa avanti. Prendete 
una lente e osservatelo. E quando la Pentecoste prima venne fuori, era così 
vicina, che Gesù disse in Matteo 24:24: “Ciò avrebbe sedotto gli stessi Eletti se 
fosse possibile”. Che cosa doveva fare? Un sostegno per il Grano. È esatto 
questo? [La congregazione dice: “Amen”._Ed.] Ora, l’infiorescenza… 
…185 Poi sotto i Giorni dei Pentecostali, i vostri padri e le vostre madri vennero 
fuori da quella cosa e la odiarono. Uscirono sulla strada, vostra madre senza 
calze indosso, battendo su una vecchia latta, e parlando del Battesimo dello 
Spirito Santo, e qualche vecchia chitarra. Si mettevano sui binari del tram, 
stavano tutta la notte in prigione. E noi siamo così formali, il Grano, però è 
soltanto il guscio. Allora aprite quel guscio, non c’è nessun Grano lì, affatto. Nel 
fondo, c’è una piccola Gemma di Vita che si fa avanti . Prendete una lente e 
osservatelo. E quando la Pentecoste prima venne fuori, era così vicina, che Gesù 
disse in Matteo 24:24: “Ciò avrebbe sedotto gli stessi Eletti se fosse possibile”. Che 
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cosa doveva fare? Un sostegno per il Grano. È esatto questo? [La congregazione 
dice: “Amen”._Ed.] Ora, l’infiorescenza… 
…193 Guardate qui. La foglia non assomiglia al Grano che andò dentro, tanto 
meno l’infiorescenza, però vi assomiglia un po’ di più. E il guscio vi assomiglia 
maggiormente, ma non è ancora il Grano. È il portatore del Grano.  
194 Non vedete come quei messaggi sono giunti con Dolore di Parto? Però la 
Vita se ne era andata proprio da lì, per andarsene al Messaggio seguente. La 
Vita andò direttamente da Lutero, al Messaggio di Wesley. Direttamente dal 
Messaggio di Wesley, al Messaggio Pentecostale. Ora è di nuovo Tempo, di 
lasciare il Guscio. Qual è il problema? C’è la natura, in ogni forma, che dichiara 
che è la Verità.  
…196 La Bibbia disse: “Sua Moglie S’è Preparata”,  al termine dell’Epoca. Come 
s’è preparata Lei? Per divenire Sua Moglie. E cosa fa Lei? Che genere 
d’indumento portava Lei? La Sua Propria Parola. Ella era Vestita nella Sua 
Giustizia. Ecco cosa. Ciò è giusto. Vedete?  
197 La Visione! Notate, concludendo proprio ora. Voglio dire questa sola cosa 
proprio prima di concludere. Ecco cosa mi ha guidato a dire questo. Ora, è il 
COSÌ DICE IL SIGNORE . Se un uomo dicesse questo, all’esterno, 
introducendolo nel suo stesso pensiero, sarebbe un ipocrita e perciò dovrebbe 
andare all’inferno. Proprio così. Se cercasse di prendere un gruppo di persone, 
brave persone come queste, e di sedurle, ebbene, sarebbe un diavolo in carne 
umana. Dio non lo onorerebbe mai. Pensate che Dio onorerebbe un diavolo o 
una menzogna? Mai. Vedete? Passa al di sopra delle loro teste, e non lo 
afferrano. Egli tira fuori gli Eletti .  
198 Considerate tutti i Profeti attraverso l’Epoca, come Egli prese gli Eletti.  
199 Guardate, scendendo da una parte all’altra, anche fino alla Riforma. Come, 
la Chiesa Cattolica Romana bruciò Giovanna d’Arco ad un palo, per essere una 
strega. Proprio così. Più tardi scoprirono che non lo era. Lei era una Santa. 
Naturalmente, fecero penitenza, disseppellirono i cadaveri dei preti e li 
gettarono nel fiume. Però, sapete, che non lo mette a posto nei libri di Dio. No. 
Hanno chiamato cattolico pure San Patrizio, vedete, e lui è più o meno tanto 
cattolico quanto lo sono io. Così, notiamo, osserviamo i suoi figlioli. Osservate il 
suo luogo, su, osservate come molti furono uccisi. Considerate il martirologio e 
vedete come molti lì furono uccisi. Vedete, non è così.  
200 Ma la pretesa della gente, quello non lo rende così. È quel che Dio disse e 
prova, che è la Verità. “Provate tutte le cose. Mantenetevi fermamente a quello 
che è Buono”.  

 
LE EPOCHE DELLA CHIESA E I DOLORI DI PARTO 

EPOCA FINALE DI LAODICEA 
CRISTO MESSO ALLA PORTA IN LAODICEA 
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MALACHIA 4 - PROFETA BRANHAM, ULTIMO MESSAGGERO 
LA NASCITA COMPLETA NEL TRIPLICE PROPOSITO FINALE 

Dolori di Parto, Phoenix, Arizona, Indiana, Usa, 24-1-1965 
162 Siamo onesti ora. Se vediamo quella Chiesa in quella condizione oggi, non 
siamo noi arrivati di nuovo in quel Tempo? [La congregazione dice: 
“Amen”._Ed.] Consideriamo ora semplicemente le cose della Promessa, della 
Bibbia, che sarebbero accadute nella Chiesa in questo Tempo. Noi vediamo quel 
che accade nel mondo, e vediamo che è alla sua fine. Guardiamo ora nella 
Chiesa. 
163 Lei, la Chiesa, ebbe Dolori di Parto sotto Lutero. Ora, sappiamo che ci sono 
sette Epoche della Chiesa, e Sette Messaggeri per quelle Epoche della Chiesa, in 
accordo a Rivelazioni. Ora, quando Lutero doveva farsi avanti, ciò certamente 
gettò la Chiesa nel Dolore di Parto, però generò un Lutero. Questo è giusto.  
164 Dopo quello, entrò di nuovo in Travaglio, così ciò generò un Wesley. Proprio 
così. Andò di nuovo avanti, e Generò una Pentecoste.  
165 Ognuno di quei Messaggeri della loro Epoca, scosse il… Indietro alla Parola, 
il Messaggio della loro Epoca, il Messaggio secondo la Bibbia. Ho pubblicato un 
Libro, su quello, che sta per uscire, il commento dei Primi Quattro Capitoli di 
Rivelazioni. Leggetelo, non appena riusciamo a stamparlo. Ed esso prova, senza 
ombra di dubbio, quel che era il Messaggio di Lutero, la Giustificazione; quel 
che è la Santificazione, il prossimo Processo nella Nascita Naturale. E poi 
vengono i Pentecostali, esattamente.  
166 Ora, notate, ogni Epoca scosse la Chiesa e le diede Dolori di Parto. Ma cosa 
fecero? Dopo che i Dolori di Parto vennero, anziché procedere con la Parola, 
misero insieme un gruppo d’uomini proprio come fece la prima. È esatto. 
Proprio dopo lo scuotere degli Apostoli, allora troviamo che lei si spense di 
nuovo. Poi scopriamo, che si presentarono molti degli altri, Agabo e molti dei 
grandi Riformatori lì nel Principio . Ogni Epoca lo aveva fatto, mentre studiate il 
Concilio Pre-niceano, i Padri di Nicea, e completamente addietro. Lo trovate 
tutto lì dentro. Ogni Epoca veniva scossa, ogni volta che un Messaggero si faceva 
avanti col COSÌ DICE IL SIGNORE.  
167 Ora Lei si trova nella fase peggiore, in cui, in accordo alla Scrittura, in cui 
sia mai stata. Noi ci troviamo nell’Epoca della Chiesa Laodiceana: “Una ricca, 
ma accecata Epoca della Chiesa, che non lo sa”.  
168 Non c’è stato nessun luogo nella Bibbia dove Cristo è stato mai messo fuori 
dalla Chiesa, tranne che l’Epoca di Laodicea. Lei si trova nella peggiore Epoca. 
Lei è la più marcia che ci sia mai stata. Diceva: “Io siedo come una regina, non 
ho bisogno di nulla”.  
169 “E non sai che sei nuda, miserabile, cieca, povera, e non lo sai”. Sissignore. 
Disse: “Io ti consiglio, vieni a comprare del collirio da Me, affinché Io possa aprire 
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i tuoi occhi”. E quello certamente… Il collirio di Dio porterà certamente Luce 
alla Chiesa se essa vuole aprire i suoi occhi a quel che Dio ha detto.  
170 Notate, rapidamente ora. Ora, lei è in quella fase, senza ombra di dubbio. Ci 
troviamo nell’Epoca della Chiesa di Laodicea.  
171 Ora, il Messaggero di Lei è Promesso, in Malachia al 4°Capitolo. Lui ha 
Promesso di farlo. Ed il Messaggio deve riportare la Parola, riportare le persone 
alla Parola. La Nascita deve esserci. Lei deve Partorire, una Nuova Nascita, da 
secondo Malachia 4.  
…183 E nei Giorni della Luce di Lutero, quando il catenaccio della Chiesa era 
serrato, Lutero lo forzò. Lei andò sotto le doglie, ma lui si fece avanti: “Il Giusto 
vivrà per Fede. E questa non è la Comunione”.  
184 Ora, scopriamo, che, sotto i Giorni di John Wesley, lei soffrì di nuovo le 
doglie, ma lì nacque un Wesley. Ma cosa fece lui? Andò dritto indietro come fece 
la madre.  
185 Poi sotto i Giorni dei Pentecostali, i vostri padri e le vostre madri vennero 
fuori da quella cosa e la odiarono. Uscirono sulla strada, vostra madre senza 
calze indosso, battendo su una vecchia latta, e parlando del Battesimo dello 
Spirito Santo, e qualche vecchia chitarra. Si mettevano sui binari del tram, 
stavano tutta la notte in prigione. E noi siamo così formali, il Grano, però è 
soltanto il guscio. Allora aprite quel guscio, non c’è nessun Grano lì, affatto. Nel 
fondo, c’è una piccola Gemma di Vita che si fa avanti . Prendete una lente e 
osservatelo. E quando la Pentecoste prima venne fuori, era così vicina, che Gesù 
disse in Matteo 24:24: “Ciò avrebbe sedotto gli stessi Eletti se fosse possibile”. Che 
cosa doveva fare? Un sostegno per il Grano. È esatto questo? [La congregazione 
dice: “Amen”._Ed.] Ora, l’infiorescenza… 
…190 Guardate. Ciò produrrà un Neonato Nato Morto, un sistema ecclesiastico 
che riunirà tutte le denominazioni, onde produrre un Esaù che odia Giacobbe. 
Amen. Spero che lo vedete, una denominazione morta, nata morta, tutte loro 
vanno assieme.  
191 Oh, credenti della Parola, arrendetevi al mio Messaggio. Ascoltatemi, non il 
mio Messaggio, ma il Suo Messaggio che Egli dichiara fermamente essere la 
Verità . Dovete scegliere da qualche parte. Dopo di questo non potete stare seduti 
tranquilli. Dovete fare la vostra scelta.  
192 Ricordate l’altro giorno, laggiù al Westward Ho, in quel mattino, a quella 
colazione, come il Signore mi ha permesso di mostrarvi quel Grano? Com’è 
spuntato attraverso Lutero, attraverso Wesley, e le infiorescenze, e così via, e 
fuori le piccole infiorescenze, ogni chiesa rappresentata in uno stelo di Grano. 
Poi Egli scendeva direttamente in quel Grano, come esso era, e c’era quel piccolo 
guscio che sembrava proprio esattamente come il vero chicco di Grano. Quando 
andate fuori a guardare, se non conoscete il vostro Grano, direte che avete lì il 
Grano, però è soltanto il guscio. Allora aprite quel guscio, non c’è nessun Grano 
lì, affatto. Nel fondo, c’è una piccola Gemma di Vita che si fa avanti. Prendete 
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una lente e osservatelo. E quando la Pentecoste prima venne fuori, era così 
vicina, che Gesù disse in Matteo 24:24: “Ciò avrebbe sedotto gli stessi Eletti se 
fosse possibile”. Che cosa doveva fare? Un sostegno per il Grano. È esatto 
questo? [La congregazione dice: “Amen”._Ed.] Ora, l’infiorescenza… 
193 Guardate qui. La foglia non assomiglia al Grano che andò dentro, tanto 
meno l’infiorescenza, però vi assomiglia un po’ di più. E il guscio vi assomiglia 
maggiormente, ma non è ancora il Grano. È il portatore del Grano.  
194 Non vedete come quei messaggi sono giunti con Dolore di Parto? Però la 
Vita se ne era andata proprio da lì, per andarsene al Messaggio seguente. La 
Vita andò direttamente da Lutero, al Messaggio di Wesley. Direttamente dal 
Messaggio di Wesley, al Messaggio Pentecostale. Ora è di nuovo Tempo, di 
lasciare il Guscio. Qual è il problema? C’è la natura, in ogni forma, che dichiara 
che è la Verità.  
195 Ora vedete perché pensate che sono pazzo. Forse lo sono, come ho detto. Ma 
c’è Qualcosa in me. Non posso fermarLa. Non sono io che ce L’ho messa. Non è 
mai venuta per mia propria scelta. È Dio. E Lui La conferma, per provare che è 
la Verità, per renderLa la Verità. Non che io abbia qualcosa contro Lutero, e 
Wesley, i Pentecostali, o i Battisti, o chiunque. Niente contro nessuno. Sono i 
sistemi contro cui sono contro, poiché la Parola vi è contro; non gli uomini. 
Osservate questi sacerdoti ed ecclesiastici seduti qui, oggi. Non sarebbero qui se 
avessero dato ascolto al sistema, ma hanno avuto la comune audacia, della 
Parola di Dio, di uscire ed accettarLa. Alleluia significa “lode al nostro Dio”. Ciò 
non vi ferirà. [Qualcuno dice: “Amen”._Ed.] Signifi ca “così sia”. Io Lo credo. Lo 
credo e so che è la Verità. È confermato essere la Verità. Un giorno lo scoprirete, 
forse troppo tardi. Osservate ora. Osservate.  
196 La Bibbia disse: “Sua Moglie S’è Preparata”,  al termine dell’Epoca. Come 
s’è preparata Lei? Per divenire Sua Moglie. E cosa fa Lei? Che genere 
d’indumento portava Lei? La Sua Propria Parola. Ella era Vestita nella Sua 
Giustizia. Ecco cosa. Ciò è giusto. Vedete?  
197 La Visione! Notate, concludendo proprio ora. Voglio dire questa sola cosa 
proprio prima di concludere. Ecco cosa mi ha guidato a dire questo. Ora, è il 
COSÌ DICE IL SIGNORE . Se un uomo dicesse questo, all’esterno, 
introducendolo nel suo stesso pensiero, sarebbe un ipocrita e perciò dovrebbe 
andare all’inferno. Proprio così. Se cercasse di prendere un gruppo di persone, 
brave persone come queste, e di sedurle, ebbene, sarebbe un diavolo in carne 
umana. Dio non lo onorerebbe mai. Pensate che Dio onorerebbe un diavolo o 
una menzogna? Mai. Vedete? Passa al di sopra delle loro teste, e non lo 
afferrano. Egli tira fuori gli Eletti .  
198 Considerate tutti i Profeti attraverso l’Epoca, come Egli prese gli Eletti.  
199 Guardate, scendendo da una parte all’altra, anche fino alla Riforma. Come, 
la Chiesa Cattolica Romana bruciò Giovanna d’Arco ad un palo, per essere una 
strega. Proprio così. Più tardi scoprirono che non lo era. Lei era una Santa. 
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Naturalmente, fecero penitenza, disseppellirono i cadaveri dei preti e li 
gettarono nel fiume. Però, sapete, che non lo mette a posto nei libri di Dio. No. 
Hanno chiamato cattolico pure San Patrizio, vedete, e lui è più o meno tanto 
cattolico quanto lo sono io. Così, notiamo, osserviamo i suoi figlioli. Osservate il 
suo luogo, su, osservate come molti furono uccisi. Considerate il martirologio e 
vedete come molti lì furono uccisi. Vedete, non è così.  
200 Ma la pretesa della gente, quello non lo rende così. È quel che Dio disse e 
prova, che è la Verità. “Provate tutte le cose. Mantenetevi fermamente a quello 
che è Buono”.  
 

IL SEGNO DEL FIGLIOL DELL'UOMO, MANIFESTO ATTRAVERS O 
MALACHIA 4 

Dolori di Parto, Phoenix, Arizona, Indiana, Usa, 24-1-1965 
212 Cosa? Lei deve essere la Stessa Sposa, la Stessa Specie, Edificata dalla Stessa 
Specie di Materiale in cui Lei era nel Primo Luogo. Leggete ora Malachia 4 e 
vedete se non siamo tenuti ad avere un Messaggio negli ultimi Giorni, che 
“Volgerà i Cuori dei Figlioli indietro ai Padri”, indietro all’Originale Messaggio 
Pentecostale, Parola per Parola. Fratelli, ci siamo.  
213 Ora, questa Chiesa è tenuta a ricevere un Segno, ed il Suo Ultimo Segno. 
Scopriamo qui, nella Scrittura, vediamo ora, vediamo, i grandi Dolori di Parto 
che ci sono in questa Epoca Laodiceana. Essa Nasce. La loro Chiesa sta 
Nascendo di Nuovo. Non… 
214 Non ci sarà un’altra organizzazione. Chiunque sa che ogni volta che un 
Messaggio veniva emanato… Chiedete a questi storici. Dopo che un Messaggio 
veniva emanato, ne saltava fuori un’organizzazione; oh, Alexander Campbell, 
tutto il resto, Martin Lutero, e ogni cosa. Da ciò ne fecero un’organizzazione. E 
di solito un Messaggio, un Risveglio, dura solo circa tre anni. Questo sta 
durando da quindici anni, e non c’è stata nessuna organizzazione che ne è 
derivata. Perché? Il Grano era l’Ultimo . Siamo alla Fine.  
215 Vedete i Dolori di Parto? Vedete di che si tratta? Sarà portato fuori solo un 
Rimanente. Solo un Rimanente sarà portato fuori. E questa è la ragione che 
grido, affaticandomi, e incitando, e mettendo da parte ogni favore d’uomo sulla 
terra, per trovare favore presso Dio, e avanzando solo nella Sua Parola.  
216 Ella si trova nelle doglie. Ecco qual è il problema. Lei sta per Partorire. 
Deve fare la sua scelta. La scritta sta sulla parete. Vediamo che la terra è 
proprio quasi pronta a passare. Proprio così. E vediamo la Chiesa, ella è così 
marcia, è quasi pronta a passare. Ed i Dolori di Parto sono su tutto ciò, sia sul 
mondo che sulla Chiesa.  
217 E si è sul punto che Nasca un Nuovo Mondo, e Nasca una Nuova Chiesa, per 
andarci, per il Millennio . Lo sappiamo.  
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218 Guardate. Dio le dà… Ed ascoltate questo attentamente, poi concluderò. Il 
Suo Segno Finale; il Suo Messaggio Finale, il Suo Segno Finale. Il Suo Segno 
Finale, è, che lei deve arrivare alle condizioni com’era al Principio; il mondo, la 
Chiesa.  
219 Guardate com’era nel Principio, tutti quegli anni, senza, da Malachia fino a 
Gesù. Osservatela, in tutti gli anni ora. Osservatela, del tutto nel passato lì 
dentro, la corruzione che hanno dentro essa. Guardate la terra, com’era in ogni 
Tempo, come nei Giorni di Noè, così via. Si deve trovare nello stesso genere di 
Simbolo, e noi lo vediamo. “Come fu nei Giorni di Noè”. Vediamo proprio tutte 
queste cose modellarsi.  
220 Poi, riceviamo un segno finale. In Luca, al 17° Capitolo, il 28°Versetto, Gesù 
disse: “Come fu nei Giorni di Sodoma, così sarà nella Venuta del Figlio 
dell’Uomo”. Poiché, come fu in Sodoma, vedete. Ora, Gesù lesse questa stessa 
Bibbia, la stessa Genesi che leggiamo noi. Ora, attentamente, non lo mancate. La 
stessa Bibbia che leggiamo noi, la lesse Gesù. E Lui disse alla Sua Chiesa: 
“Guardate indietro e vedete quando i Giorni di Sodoma ritornano di nuovo”, gente 
pervertita, uomini che perdono la loro Naturalezza.  
221 Osservate l’omosessualità, come ciò oggi è in aumento attorno al mondo, in 
un giornale proprio recentemente. Dovreste venire nel mio ufficio e Leggere le 
lettere da madri, per i loro ragazzi. E l’omosessualità è in aumento di, penso, sia 
il venti o trenta per cento solo in California, durante lo scorso anno. Una grande 
quantità del… perfino di persone del governo, è provato che sono omosessuali. 
Voi uomini del governo lo sapete. Nella vostra rivista, l’ho letto, e in diverse cose 
che hanno avuto luogo. Se voi… 
222 [Una sorella parla in un’altra lingua, ed in seguito dà un’interpretazione. La 
stessa sorella parla di nuovo in un’altra lingua, e dà poi di nuovo 
un’interpretazione. Punto vuoto sul nastro_Ed.]  
223 Ora, se ho la giusta comprensione della Scrittura, questo è esattamente ciò 
che Dio disse che avrebbe avuto luogo. “Colui che Parla in Lingue Preghi pure 
che possa Interpretare”.  
224 Sia questo vero. Vi ho detto la Verità, allora Dio è qui, che Lo Conferma. È 
la Verità. Questo è vero.  
225 Guardate ora. Qual era quell’ultimo Messaggio che riferì Gesù? “Come fu 
nei Giorni di Sodoma”, osservate ora, proprio prima che il mondo gentile fosse 
bruciato, il fuoco. Cercate ora di comprendere. Cosa accadde? C’era un gruppo 
di persone, tiepidi membri di Chiesa, come Lot ed il suo gruppo giù in Sodoma. 
C’era un altro uomo che ne era già uscito. Tanto per cominciare, lui non si ci 
trovava. Quello era Abrahamo, colui che ebbe una Promessa di un Figlio 
Futuro . Lo comprendete? Dite: “Amen”.  [La congregazione dice: “Amen”._Ed.] 
D’accordo.  
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226 E, ora, proprio prima che venisse il culmine della distruzione, Dio apparve 
ad Abrahamo in molte Forme, ma questa volta Egli appare come un Uomo. Egli 
era un Uomo. E lui si avvicinò a Dio. Ora, voi dite: “Non era un Uomo”.  
227 Ciò era Dio nell’Uomo. Abrahamo Lo chiamò: “Elohim”.  Era un Uomo.  
228 E, guardate, Egli Si mise a sedere, con la Sua schiena rivolta alla tenda, e 
disse: “Dov’è Sara, tua moglie?” Disse: “Ella è nella tenda, dietro di Te”.  
229 Disse: “Io ti visiterò in accordo al Tempo della Vita, poiché ti ho fatto una 
Promessa”. E Sara rise. Ed Egli disse: “Perché ha riso Sara?” Vedete?  
230 Ora, ecco cosa avveniva in quel giorno. Proprio per mostrare l’Ultimo Segno 
che Abrahamo vide, il Gruppo Eletto tirato fuori, lontano da Sodoma. Ora, non 
mancate questa Parabola, qualunque cosa facciate. Il Gruppo che era stato 
tirato fuori, che, anzitutto, non era in Sodoma.  
231 Tuttavia due degli Angeli scesero a Sodoma. E quando Loro arrivarono 
laggiù, troviamo Lot. Ed Egli lo trovò in una condizione ricaduta, tutti gli 
omosessuali e le perversioni. Conoscete la storia. Ma c’era Uno che rimase con 
Abrahamo, era Elohim.  
232 Essi Predicarono la Parola laggiù. Predicando la Parola li accecarono, e loro 
non poterono trovare la porta. Ecco cosa è oggi. 
233 Ma Colui che era col gruppo il quale fu tirato fuori, compì un Miracolo 
davanti ad Abrahamo, per mostrare Chi Lui era, ed era con Abrahamo.  
234 Lui disse: “Perché ha riso Sara?” riguardo a questo bambino. E Sara uscì e 
disse che non aveva riso. E disse: “Tu però hai riso”. E Lui l’avrebbe uccisa 
seduta stante se lei non era una parte d’Abrahamo.  
235 Così Dio ci ucciderebbe se non fossimo una parte di Cristo. La misericordia 
di Cristo ci tiene tutti uniti, noi increduli e perversioni nella Parola.  
236 Ma, notate, notate cosa accadde. Gesù ora si volta indietro e dice: “Come fu 
nei Giorni di Lot, così sarà nel Tempo della fine quando il Figlio dell’uomo 
comincia a rivelarSi”. [Punto vuoto sul nastro_Ed.] Vedete? “Figlio dell’Uomo”, 
sempre, nella Bibbia, è un Profeta. Vedete? Lui venne nei tre Nomi di Figlio: 
Figlio dell’Uomo, Figlio di Dio, Figlio di Davide. Vedete? E Lui pronunciava il 
Suo Nome: “Figlio dell’Uomo”,  poiché quella era l’opera che Lui compì, di un 
Profeta, Veggente. Disse: “Nei Giorni com’era in Noè, quando il Figlio dell’Uomo 
comincia a RivelarSi, quello sarà il Tempo della Fine”.  
237 Riflettiamo semplicemente ora, giusto per un minuto. Il mondo non ha mai 
avuto un Messaggero in tutto il mondo. Abbiamo avuto dei Finney, dei Sankey, 
dei Moody, dei Finney, Knox, Calvino, e così via, tutti intorno al mondo, 
Messaggeri per la Chiesa in questi Dolori di Parto. Ma non abbiamo mai avuto 
fino a questo Giorno, un uomo che sia uscito con un Messaggio Internazionale, 
col suo nome che termina in h-a-m. A-b-r-a-h-a-m-o, che è sei lettere… A-b-r-a-
h-a-m-o è Sette Lettere. [Nell’inglese è: ‘Abraham’_N.d.Tr.]  
238 Ne abbiamo oggi uno di nome G-r-a-h-a-m, Sei Lettere, e Sei è il Numero del 
Mondo, il Giorno della Creazione. Quando mai ebbe il mondo un uomo fino ad 
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ora, che Predica giù nel cosmo, laggiù nel mondo, laggiù chiamando fuori la 
gente: “Ravvedetevi, ravvedetevi! Perite, o uscite da ciò” fino a questa Epoca? G-
r-a-h-a-m, guardate cosa sta facendo, predica la Parola, accecando quelli di 
fuori, chiamando: “Uscite”, un Messaggero da Dio. Gesù disse che avrebbe 
proprio avuto luogo, quando il Figlio dell’Uomo Si Rivelerà. Ora, quello, dove si 
trova questo? Là fuori negli Ordinamenti di Chiesa, nel mondo. E a causa di ciò, 
cominciano ad odiare l’uomo.  
239 Ma, ricordate, c’era anche un Gruppo, che era un Gruppo Spirituale, il 
Gruppo di Giacobbe, non il gruppo d’Esaù. C’era un Gruppo di Giacobbe che 
stava aspettando il Figlio, che non si trovava in quella Babilonia, e loro 
ricevettero un Messaggero. Comprendete? [La congregazione dice: 
“Amen”._Ed.] Abrahamo, A-b-r-a-h-a-m-o, loro ricevettero un Messaggero. E 
quel Messaggero, quale fu la Grande Cosa Eccezionale che Egli Compì, per 
Mostrare che era il Tempo della Fine? Egli Discernette i Pensieri che erano nella 
mente di Sara.  
240 E Gesù il Figlio di Dio, che fu Fatto Carne, Mostrando che lo Spirito di Dio 
sarebbe Sceso di nuovo in quel Piccolo Gruppo Eletto del Tempo della Fine, e Si 
Rivelerebbe nella stessa maniera. Dolori di Parto ! Oh, fratello, per favore cerca 
di comprendere. Cerca accanitamente. Apri il cuore solo un minuto. Guarda a 
Cristo. Quello stesso Dio è proprio qui ora. Quello stesso. Egli ha Promesso 
queste cose. E se Egli le ha Promesse, certamente è in Grado di Realizzarle.  
 

STIAMO VOLTANDO UN ANGOLO 
Dolori di Parto, Phoenix, Arizona, Indiana, Usa, 24-1-1965 

112 Noi non stiamo costruendo un muro, come se cominciamo col Messaggio di 
Lutero, scendiamo dritto una linea retta, né un Messaggio Pentecostale. Esatto. 
Stiamo voltando un Angolo. Stiamo costruendo un Edificio. La Parola di Dio è il 
Progetto. Chiunque può fare andare una linea retta, ma ci vuole un muratore 
per voltare l’Angolo. Ci vuole la Potenza di Dio per farlo. Ci vuole un Unto dal 
Cielo, che sia mandato giù a farlo. C’è voluto, in ogni Epoca. E nell’Epoca dei 
Profeti, la Parola del Signore viene per mezzo di quei Profeti, e loro voltano 
quegli Angoli, essi hanno fatto quelle differenze. Ma i costruttori volevano 
costruire un muro. Non è affatto un muro. È un Edificio, un Edificio di Dio .  
113 Ora, percepiamo e sappiamo che Questa è la Verità, che i sistemi erano 
marciti in ogni Epoca. Ed ognuno dei loro sistemi dovette marcire e scomparire, 
fino a che ella generò quella Chiesa. Da quella sporcizia putrefatta si fece 
innanzi la Parola Stessa. “La Parola del Signore veniva ai Profeti”. Non veniva 
mai ai Sacerdoti; Essa veniva ai Profeti.  
 

LA PAROLA DEVE PARTORIRE LA SPOSA PAROLA 
RISVEGLIO DELLA SPOSA DELLE EPOCHE 
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DA PIEDI AL CAPO 
CORPO IN CRESCITA SINO A GIUNGERE NEL NOSTRO TEMPO AL 

CAPO - PIETRA DELLA VETTA 
CONGIUNZIONE AL CAPO - IL CAPO FA LA SVOLTA TIRANDO  SU' IL 

CORPO 
Dolori di Parto, Phoenix, Arizona, Indiana, Usa, 24-1-1965 

178 La Parola deve Partorire la Chiesa Sposa Parola. La Chiesa deve essere 
Partorita da lei, una Sposa per Cristo. Quelli che si addormentarono in tutte le 
Epoche comporranno quella Sposa che esce alla Parola a cui essi uscirono, come 
dai vostri Piedi arrivando al vostro Capo. Lei diventa più Grande, e dovete 
averne di più, e così via. Come il Corpo Cresce, così cresce il Corpo di Cristo. E 
poi alla fine il Capo verrà ad Esso, il Capo d’Esso Verrà, ora, se notiamo, perché 
Esso è tutto Congiunto al Capo. Il Capo fa la Svolta, Tirando.  
…182 Ebbene, avete la stessa scelta oggi. Ella si sta preparando a dare alla Luce 
la Perfetta Parola là dietro, e la Parola sta venendo per la Sposa Parola. Come 
una donna è parte di un uomo, presa da lui, così la Chiesa dovrà essere una 
Chiesa che si attiene alla Parola, ogni Parola della Bibbia; non sistemi, dogmi, né 
niente aggiunto ad Essa. Dovrà essere in una non adulterata, Pura, Vergine 
Parola. Esatto.  
…185 Poi sotto i Giorni dei Pentecostali, i vostri padri e le vostre madri vennero 
fuori da quella cosa e la odiarono. Uscirono sulla strada, vostra madre senza 
calze indosso, battendo su una vecchia latta, e parlando del Battesimo dello 
Spirito Santo, e qualche vecchia chitarra. Si mettevano sui binari del tram, 
stavano tutta la notte in prigione. E noi siamo così formali, il Grano, però è 
soltanto il guscio. Allora aprite quel guscio, non c’è nessun Grano lì, affatto. Nel 
fondo, c’è una piccola Gemma di Vita che si fa avanti . Prendete una lente e 
osservatelo. E quando la Pentecoste prima venne fuori, era così vicina, che Gesù 
disse in Matteo 24:24: “Ciò avrebbe sedotto gli stessi Eletti se fosse possibile”. Che 
cosa doveva fare? Un sostegno per il Grano. È esatto questo? [La congregazione 
dice: “Amen”._Ed.] Ora, l’infiorescenza… 
186 Voi dite: “Pensavamo che tu amassi la gente”. Se l’Amore non è Correttivo, 
allora come potete Produrre Amore? L’Amore è Correttivo . 
187 E a vedere questi sistemi che la stanno vincolando sotto i dogmi, sta 
marcendo. E Dio dichiara che la Sua Parola è la Verità, e loro ancora si 
aggrappano a ciò. Amen. [La congregazione dice: “Amen”._Ed.] Questo è vero. 
Fratello, sorella, sapete che è la verità. [“Amen”.] È semplicemente Questo. È la 
semplice maniera di dirLo. Non_non si tratta di analizzare il Greco, e cose 
simili, ma si tratta di analizzare e di mostrare buonsenso. Sicuramente riuscite a 
comprendere Questo. Due e due fanno quattro. Vedete? Ora sappiamo che 
Questo è giusto. Ora, la Parola deve Produrre la Sposa.  
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188 Ma il vecchio sistema deve conservare la sua specie. Deve produrre un Esaù 
che vendette i suoi Diritti di Primogenitura.  
189 Eccolo venire. Lo sento. Spero non pensiate che io sia pazzo. Ma se lo sono, 
lasciatemi solo. Così mi sento a mio agio. Sto meglio in questo modo di quanto lo 
ero nell’altro modo. Io posso essere pazzo, per il mondo. Io so dove sono. So dove 
sto.  
…196 La Bibbia disse: “Sua Moglie S’è Preparata”,  al termine dell’Epoca. Come 
s’è preparata Lei? Per divenire Sua Moglie. E cosa fa Lei? Che genere 
d’indumento portava Lei? La Sua Propria Parola. Ella era Vestita nella Sua 
Giustizia. Ecco cosa. Ciò è giusto. Vedete?  
197 La Visione! Notate, concludendo proprio ora. Voglio dire questa sola cosa 
proprio prima di concludere. Ecco cosa mi ha guidato a dire questo. Ora, è il 
COSÌ DICE IL SIGNORE . Se un uomo dicesse questo, all’esterno, 
introducendolo nel suo stesso pensiero, sarebbe un ipocrita e perciò dovrebbe 
andare all’inferno. Proprio così. Se cercasse di prendere un gruppo di persone, 
brave persone come queste, e di sedurle, ebbene, sarebbe un diavolo in carne 
umana. Dio non lo onorerebbe mai. Pensate che Dio onorerebbe un diavolo o 
una menzogna? Mai. Vedete? Passa al di sopra delle loro teste, e non lo 
afferrano. Egli tira fuori gli Eletti .  
198 Considerate tutti i Profeti attraverso l’Epoca, come Egli prese gli Eletti.  
199 Guardate, scendendo da una parte all’altra, anche fino alla Riforma. Come, 
la Chiesa Cattolica Romana bruciò Giovanna d’Arco ad un palo, per essere una 
strega. Proprio così. Più tardi scoprirono che non lo era. Lei era una Santa. 
Naturalmente, fecero penitenza, disseppellirono i cadaveri dei preti e li 
gettarono nel fiume. Però, sapete, che non lo mette a posto nei libri di Dio. No. 
Hanno chiamato cattolico pure San Patrizio, vedete, e lui è più o meno tanto 
cattolico quanto lo sono io. Così, notiamo, osserviamo i suoi figlioli. Osservate il 
suo luogo, su, osservate come molti furono uccisi. Considerate il martirologio e 
vedete come molti lì furono uccisi. Vedete, non è così.  
200 Ma la pretesa della gente, quello non lo rende così. È quel che Dio disse e 
prova, che è la Verità. “Provate tutte le cose. Mantenetevi fermamente a quello 
che è Buono”.  
…212 Cosa? Lei deve essere la Stessa Sposa, la Stessa Specie, Edificata dalla 
Stessa Specie di Materiale in cui Lei era nel Primo Luogo. Leggete ora Malachia 
4 e vedete se non siamo tenuti ad avere un Messaggio negli ultimi Giorni, che 
“Volgerà i Cuori dei Figlioli indietro ai Padri”, indietro all’Originale Messaggio 
Pentecostale, Parola per Parola. Fratelli, ci siamo.  
213 Ora, questa Chiesa è tenuta a ricevere un Segno, ed il Suo Ultimo Segno. 
Scopriamo qui, nella Scrittura, vediamo ora, vediamo, i grandi Dolori di Parto 
che ci sono in questa Epoca Laodiceana. Essa Nasce. La loro Chiesa sta 
Nascendo di Nuovo. Non… 
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214 Non ci sarà un’altra organizzazione. Chiunque sa che ogni volta che un 
Messaggio veniva emanato… Chiedete a questi storici. Dopo che un Messaggio 
veniva emanato, ne saltava fuori un’organizzazione; oh, Alexander Campbell, 
tutto il resto, Martin Lutero, e ogni cosa. Da ciò ne fecero un’organizzazione. E 
di solito un Messaggio, un Risveglio, dura solo circa tre anni. Questo sta 
durando da quindici anni, e non c’è stata nessuna organizzazione che ne è 
derivata. Perché? Il Grano era l’Ultimo . Siamo alla Fine.  
215 Vedete i Dolori di Parto? Vedete di che si tratta? Sarà portato fuori solo un 
Rimanente. Solo un Rimanente sarà portato fuori. E questa è la ragione che 
grido, affaticandomi, e incitando, e mettendo da parte ogni favore d’uomo sulla 
terra, per trovare favore presso Dio, e avanzando solo nella Sua Parola.  
216 Ella si trova nelle doglie. Ecco qual è il problema. Lei sta per Partorire. 
Deve fare la sua scelta. La scritta sta sulla parete. Vediamo che la terra è 
proprio quasi pronta a passare. Proprio così. E vediamo la Chiesa, ella è così 
marcia, è quasi pronta a passare. Ed i Dolori di Parto sono su tutto ciò, sia sul 
mondo che sulla Chiesa.  
217 E si è sul punto che Nasca un Nuovo Mondo, e Nasca una Nuova Chiesa, per 
andarci, per il Millennio . Lo sappiamo.  
 

VISIONE SULLA SPOSA 
Dolori di Parto, Phoenix, Arizona, Indiana, Usa, 24-1-1965 

201 Ora troviamo, ora, qui una mattina, circa alcuni mesi fa, stavo uscendo di 
casa, e una Visione Venne.  
202 Ed io sfido chiunque qui presente, che ha saputo tutti questi anni, di dire 
una volta che il Signore mi abbia mai fatto dire “COSÌ DICE IL SIGNORE”  se 
quello non è avvenuto. Quanti sanno che è la Verità, alzino la mano. [La 
congregazione dice: “Amen”._Ed.] Esatto. Potrebbe qualcuno dire il contrario? 
[Il fratello Branham si sofferma. La congregazione tace.] È vero.  
203 Non prestate alcuna attenzione al Messaggero. Guardate al Messaggio che è. 
[La congregazione dice: “Amen”._Ed.] Ecco di che si tratta. Vedete? Non è 
quello. Non fate attenzione alla piccola [Punto vuoto sul nastro.] persona pelata, 
sapete, perché è solo un essere umano, tutti, e noi siamo proprio tutti gli stessi. 
Ma guardate quello che sta accadendo. Ecco cosa lo dichiara. Fui preso…  
204 Ora, so che la gente dice ogni genere di cose, e sappiamo che gran parte non 
corrisponde al vero. Non posso rispondere per quello che un altro, qualsiasi 
uomo dice. Devo rispondere quel che dico io. Posso soltanto dire se è la Verità, o 
meno. Ed io sono quello che deve esserne responsabile, non cosa dice qualcun 
altro. Non posso giudicare nessuno. Non sono stato inviato per giudicare, bensì 
per Predicare il Messaggio. Notate.  
205 Dovevo avere un anteprima della Chiesa. E fui preso da Qualcuno che non 
riuscivo a vedere, e sono stato posto su, per così dire, una tribuna.  
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(VISIONE SULLA SPOSA) E sentii la più Dolce Musica che abbia mai udito. E 
guardai, che veniva, e un Gruppo di Piccole Signore, più o meno, sembravano 
essere di, oh, dell’età intorno ai venti, diciotto, venti. E tutte loro avevano i 
capelli lunghi, ed erano sistemate in differenti vesti, tipi di vesti. E stavano 
Marciando proprio il più Perfettamente possibile al passo, con quella Musica. 
Ed esse passarono dalla mia sinistra, girando in questa direzione. Ed io le 
osservavo. E guardai per vedere chi mi stava parlando, e non riuscivo a vedere 
nessuno.  
206 (VISIONE SULL'ANTISPOSA)  Allora udii che veniva una banda di rock-
‘n’-roll . E quando diedi una scorsa al mio fianco destro, venendo su in questa 
direzione, ritornando, ecco venire le chiese del mondo. Ed alcune delle… 
Ciascuna portava la sua bandiera, del luogo da cui esse provenivano. Alcune 
delle cose dall’aspetto più lurido che io abbia mai visto in vita mia! E quando 
venne fuori la Chiesa americana, era la più spaventosa che io abbia mai visto. Il 
Padre Celeste mi è Giudice. Avevano addosso queste gonne scandalose grigie, 
come una di queste ragazze di bar, senza la parte posteriore, quassù; tenendola 
in alto come un pezzo di carta che sembrava grigia; e come la danza hula; 
rossetto; calzoncini, capelli corti a zazzeretta, fumando sigarette, e 
attorcigliandosi, mentre andavano al passo del rock-‘n’-roll . Ed io dissi: “È 
questa la Chiesa degli Stati Uniti?” E la Voce disse: “Sì, lo è”.  
207 E quando passarono, dovevano tenerla così, e si misero la carta di dietro 
quando passarono.  
208 (SOFFERENZA DEL PROFETA) Io cominciai a piangere. Io pensai 
soltanto: “Tutto il mio lavoro, e tutto quello che ho fatto”. Ed ogni cosa che noi 
Ministri abbiamo operato insieme… E, fratelli, io non so quanto voi vorreste 
credere circa queste Visioni; ma per me, è la Verità. È sempre dimostrato che è 
vero. Quando vidi quello, e sapendo quello che stava accadendo, il mio cuore 
sembrava mi si spezzasse. “Che cosa ho fatto? In che modo l’ho mancato? Sono 
rimasto proprio con quella Parola, Signore. E come ho potuto farlo?”  
209 (VISIONE OLTRE LA CORTINA DEL TEMPO)  Pensai: “Perché hai 
potuto darmi una Visione, non molto Tempo fa, e mi sono visto Lì dentro? E dissi: 
‘Ebbene, dovranno loro essere Giudicati?’ Egli disse: ‘Pure il Gruppo di Paolo’. 
Dissi: ‘Ho Predicato la stessa Parola che ha Predicato lui’”.  Gli Uomini Cristiani 
d’Affari ne portarono l’articolo. E dissi: “Perché? Perché sarebbe così?”  
210 Vedevo quella comitiva di prostitute passare così, acconciate tutte in quella 
maniera, e chiamata: “La Chiesa di Miss U.S.A.”. Io venni proprio meno.  
211 (VISIONE SULLA SPOSA) Poi, immediatamente, udii quella Pura Dolce 
Musica venire di nuovo, ed ecco venire quella Stessa Piccola Sposa che passava 
di Nuovo. Egli disse: “Nondimeno, ecco quello che viene fuori”. E quando Lei 
passò, era esattamente com’era Quella nel primo luogo, camminando al passo 
della MUSICA DELLA PAROLA DI DIO , continuando a marciare. E quando 
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vidi ciò, stavo lì con ambedue le mani in alto, così, piangendo. Quando tornai in 
me, stavo in piedi sul mio portico là fuori, guardando dritto lì al di là del campo. 

 
SEDUTI NEI LUOGHI CELESTI 

Dolori di Parto, Phoenix, Arizona, Indiana, Usa, 24-1-1965 
5 Questo basta. [Un fratello parla ad un altro fratello_Ed.] Che Tempo! Non 
conosco nessun posto Migliore in cui essere, che non sia in Cielo, perché proprio 
ora Ne stiamo sentendo l’Unzione, vedete, Seduti Insieme nei Luoghi Celesti in 
Cristo Gesù, Riuniti nei Luoghi Celesti.  
 

TESTIMONIANZA DELLA PORZIONE DEL CIELO 
CORRETTO PARLARE IN LINGUE E INTERPRETAZIONE 

PROFEZIA SULLA PORZIONE DI CIELO E AMORE DIVINO 
MANIFESTATO 

Dolori di Parto, Phoenix, Arizona, Indiana, Usa, 24-1-1965 
9 Solo una piccola cosa, spero che non sarò mal compreso. E non una 
coincidenza, non penso, perché io penso che è stato Provvidenziale, che ieri mi è 
stato dato un regalo da un amico qui, da parte di un mio amico, Danny Henry. 
Egli era il ragazzo… Un giorno, nel convegno degli Uomini Cristiani d’Affari in 
California, avevo una Riunione. Stavo parlando molto duramente contro la 
condizione del Tempo.  
10 E io spero che ognuno lo comprende, che non ho cattiveria nel mio cuore. Non 
è questo. No. Certamente comprenderete che non lo intendo in quel modo. Ma 
devo semplicemente dire quello che mi viene da dire.  
11 E poi in seguito a ciò, questo ometto, un fratello battista… Ed io penso che sia 
qualche parente di una stella cinematografica. E lui scese per mettere il suo 
braccio intorno a me, per dire: “Il Signore ti benedica, fratello Branham. Voglio 
solo offrire una parola di Preghiera”. Ed iniziò a parlare in francese. E il ragazzo 
non conosce una parola di francese.  
12 E qualcuno si alzò, una donna piuttosto grande. Credo che veniva dalla 
Louisiana. Lei disse: “Quello era francese”. Poi c’era un uomo laggiù, disse: 
“Quello era francese”.  
13 E loro avevano Scritto ciò che era. Ho qui la copia originale. E poi, si diede il 
caso, che un giovane uomo avanzò dal retro, e venne avanti, volle vedere le loro 
note. Ed egli era l’interprete di francese delle O.N.U. [Le Nazioni 
Unite._N.d.Tr.] “Proprio esattamente francese”.  
14 E mi piacerebbe Leggere questa nota. Questa è la nota originale di uno di 
loro, e ciò era da parte di quest’uomo che aveva interpretato. Può darsi che io 
non sia in grado di citare proprio correttamente il suo nome. Le Doux, Victor Le 
Doux, egli è un autentico francese. Ora, ecco il Messaggio: "Poiché tu hai Scelto 
il Sentiero Stretto, la Via più Dura, hai Camminato di tua Propria Scelta, hai colto 
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la Decisione Corretta e Precisa, ed Essa è la Mia Via. A motivo di questa 
importante Decisione, una Smisurata Porzione di Cielo ti Attende. Che Gloriosa 
Decisione hai fatto! Questa, in se stessa, è quella che darà, e farà Venire a 
Compimento, la Straordinaria Vittoria nell’Amore Divino."   
15 Quando ho ricevuto quel… Sapete, quando la prima volta udii persone 
Parlare in Lingue, io non avrei criticato niente, vedete, perché l’ho visto 
Genuino. Ma mi chiedevo sempre. Però quando quello accadde, e sapendo qual 
era l’incarico, dietro a ciò, io seppi che ciò Veniva da Dio.  
16 Poi, suo fratello che siede qui, un avvocato molto famoso, mi ha dato un 
regalo da parte di Danny. Danny ha appena lasciato la Terra Santa. Ed egli 
s’era disteso sulla Tomba, nella Tomba, piuttosto, dove Gesù era stato posto 
dopo la Sua Morte. E quando si distese, disse che cominciò a pensare a me. E lo 
Spirito del Signore venne sopra di lui, ed egli andò fuori al Monte Calvario dove 
ebbe luogo la crocifissione, e prese un pezzo di Roccia. Ed egli ritornò e da ciò 
mi fece un paio di Gemelli da camicia. Ed io li tengo davvero molto cari.  
17 Ed ora, questo, certamente, Danny non lo sa. Ma, questa mattina, mentre ero 
fuori in Preghiera, ho solo abbassato lo sguardo verso quei Gemelli, ed ognuno 
di loro, se noterete, è Macchiato di Sangue, ed ha pure una Linea Dritta che 
attraversa proprio ciascuno. E qui nel Messaggio che egli ha dato da parte di 
Dio, della Diritta, Stretta Via . Come ciò proprio coincide, proprio esattamente! 
Ho pensato che forse è stato piuttosto Provvidenziale. Ovvero, sono certamente 
grato a Danny. Tu di’ a lui, fratello, quanto apprezzo quello. E la stra… 
Un’altra cosa strana, ho chiesto a mia moglie la mattina che ho indossato una 
camicia, che ci dovevo avere un Gemello, e lei disse: “Ho dimenticato di portare i 
tuoi Gemelli”, così il Signore me ne aveva provvisti alcuni.  
18 Oh, è una Vita Gloriosa! Non lo è, fratelli? [La congregazione dice: 
“Amen”._Ed.] Camminare solo nella semplicità del Vangelo! E nondimeno, nella 
Sua Semplicità, è la più Grande cosa che Conosca. Io non ne so niente. Ed è 
perché Ciò fu Reso Semplice, che anche io ho avuto una possibilità di entrarVi, 
vedete, per la Grazia di Dio.  

 
IL RISPETTO VERSO LA PAROLA DI DIO RIVELATA PER LA NUOVA 

NASCITA 
Dolori di Parto, Phoenix, Arizona, Indiana, Usa, 24-1-1965 

24 Ed ora fate questo, fate con questo nel modo in cui faccio io quando mangio la 
mia crostata preferita, alla ciliegia. Una carne che preferisco, è il pollo. Ma 
quando mangio un ottimo pezzo di crostata alla ciliegia e trovo un Seme, non 
smetto di mangiare la crostata. Butto semplicemente via il Seme, e continuo a 
mangiare la crostata. Vedete? Se trovo l’osso di un pollo, non butto via il pollo. 
Butto semplicemente via l’osso.  
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25 Perciò, e se io dicessi qualcosa in qualunque momento su cui non sareste 
d’accordo? Buttate semplicemente via quella parte. E, però, osservatelo molto 
bene, siate sicuri che sia un osso, ora. Vedete? [La congregazione ride_Ed.] E poi 
posso anche dire, che se è un Seme, ricordate, Esso dà alla Luce la Nuova Vita. 
Perciò guardate molto attentamente, e possa il Signore Benedire.  
 

AMORE CORRETTIVO 
Dolori di Parto, Phoenix, Arizona, Indiana, Usa, 24-1-1965 

186 Voi dite: “Pensavamo che tu amassi la gente”. Se l’Amore non è Correttivo, 
allora come potete Produrre Amore? L’Amore è Correttivo .  
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ALTRI TRAFILETTI CORRELATI SULLA DENOMINAZIONE E 
L'ORGANIZZAZIONE 

 
RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 

BALAAM CONTRAPPOSTO A MOSE' 
ORGANIZZAZIONE E DENOMINAZIONE 

L'Unione Invisibile della Sposa di Cristo 
Shreveport, Louisiana, Usa, 25-11-1965 

276 Dite: “Beh, io non La credevo in quel modo”. Quelli non La credettero nel 
modo di Gesù, ma Dio La confermò. Non La credettero nel modo di Noè. Non La 
credettero nel modo di Mosè. Vollero invece prendere la parola di Balaam al 
posto di Essa: “Siamo tutti uguali, perciò associamoci”. “Separatevi”, ha detto la 
Bibbia, “dall’Incredulità”.   

 
Libro delle Sette Epoche della Chiesa, Epoca di Smirne, Capitolo 4:43 

4-43 Notate come l’Organizzazione genera odio. 
 

Libro delle Sette Epoche della Chiesa, Epoca di Pergamo, Capitolo 5:44 
5-44 L’Organizzazione guarda sempre sui non organizzati, e sono determinati, o 
farli entrare nell’Organizzazione, oppure distruggerli, se non vogliono venire. 

 
Libro delle Sette Epoche della Chiesa, Epoca di Tiatiri, Capitolo 6:64 

6-64 L’Organizzazione è il prodotto dei due corruttori: Nicolaitismo e 
Balaamismo. 

 
Libro delle Sette Epoche della Chiesa, Epoca di Sardi, Capitolo 7:29 

7-29 Come può essere possibile che lo Spirito Santo sia nell’Organizzazione, 
quando è l’Organizzazione che prende il posto dello Spirito e la Denominazione 
prende il posto della Parola? Ricordatevi: “Organizzazione” è “MORTE”.  Essa 
non può proprio essere altrimenti. Se il mondo prende la direzione, lo Spirito se 
ne va! 
 

Gli Unti al Tempo della Fine, Jeffersonville, Indiana, Usa, 25-7-1965 
262 … Nessun altro, non c’è nessun altro ordine più alto per rivelare la Parola, 
che i Profeti.  
…68 Balaam, Unto con lo stesso Spirito che era su Mosè. Qual era la differenza? 
L’Insegnamento di Mosè era Perfetto.  
 

LA MANNA NASCOTA - PARTECIPAZIONE 
CON LA RIVELAZIONE ETERNA DI CRISTO 
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Libro delle Sette Epoche della Chiesa, Epoca di Pergamo, Capitolo 5:167 
5-167: Ora, dunque, v’è anche il Pensiero della Futura Partecipazione alla 
Manna Nascosta. Io penso che ciò sarà il Prendere Eternamente Parte alla 
Rivelazione di Gesù Cristo nelle Eterne Epoche a Venire. Altrimenti, come 
potremmo noi cominciare a Conoscere le Insondabili Ricchezze del Suo Stesso 
Essere? Tutto quel che noi abbiamo Bramato Conoscere, tutte le nostre 
domande rimaste senza risposta, tutto ciò sarà allora Rivelato. Ciò verrà da 
Cristo, Colui che RicevendoLo è la nostra vita. Oh! Talvolta quaggiù sulla terra 
noi pensiamo di conoscere un po’ di Lui e della Sua Parola, e questo è così 
Buono, ciò ci rende gioiosi; ma un giorno, quando la nostra carne sarà Mutata, 
allora Lui e quella Parola diverranno quel che mai avremmo potuto sognare 
fosse possibile. 

 
LA MANNA NASCOTA DELLE AQUILA 

NELLE ALTURE DI DIO 
E' il levar del Sole, Jeffersonville, Indiana, Usa, 18-4-1965 

219 Oh, e Colui che Risuscitò Cristo dalla tomba, abita in te, ha Vivificato il tuo 
corpo mortale nella sua Presenza. Tu Lo riconosciuto. Tu non sei più un animale 
necrofago. Sei un'Aquila. Non vuoi le cose del mondo. Sei un figlio e una figlia di 
Dio. Stai banchettando a una Fonte di cui il mondo non sa niente. La stai 
bevendo. Qualcuno sa... Il mondo non ne sa niente. Stai mangiando la Manna 
Nascosta di Cui il mondo non ha mai conosciuto niente, perché tu sei un'Aquila. 
Sei vivificato su dove puoi arrivare a Essa. Non puoi raggiungerla quaggiù, devi 
raggiungerla quassù. Devi essere Vivificato, Elevato lassù, così Essa Vivificherà . 
 

OCCORRE AVERE UN INCONTRO 
PERSONALE CON LO SPIRITO SANTO 

La Futura Dimora, Jeffersonville, Indiana, Usa, 2-8-1964 
253 Nessun uomo, nessuna persona, nessuna donna, ragazzo, ragazza, non 
m’importa chi sia, è adatto ad andare sul Pulpito, o perfino affermare d’essere 
un Cristiano, senza essere stato Riempito con lo Spirito Santo. Non avete Diritto 
alla Cena del Signore, né alcuna Comunione, Lavaggio dei Piedi, né niente, 
finché non siete stati Purificati dal Fuoco Santo di Dio. 
 

OMBELLICO NEL PRINCIPIO ASSENTE 
CRISTO DIRETTO IN NOI MANIFESTATO 

La Chiave per la Porta, 7-10-1962, Jeffersonville, Indiana, Usa 
125 Disse: "Vuoi dire che Eva non sarebbe stata una donna come le sue figlie, e 
Adamo non sarebbe stato un uomo come i suoi figli?" Io dissi: "Sotto molti aspetti, 
ma non in tutti gli aspetti fisici". Lui disse: "Quale sarebbe la differenza?"  
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126 Dissi: "Essi non hanno l'ombelico . Essi sono Creati. Esatto. Non erano 
attaccati a niente ".  
127 Finché quello porta tutto ciò che nasce in questo mondo, dimostra anzitutto 
d'essere un rinnegato. Proprio così Dissi: "Sicuro, c'è una differenza. Essi non 
hanno l' ombelico . Non erano attaccati a nessuna femmina, per nascere qui ".  
Capite, li aveva creati Dio. 
 

Cercare di fare a Dio un servizio senza che sia la Volontà di Dio, 18-7-1965 
174 ... Ed oggi Egli sta tra noi, nella Persona dello Spirito Santo, che Manifesta 
Se Stesso sempre più, entrando nella Sua Chiesa, facendoSi Conoscere; perché, 
Lui, e la Sposa e lo Sposo saranno la Stessa Cosa, facendo conoscere Se Stesso. 
Ed un giorno vedrai che Colui che sentivi nel tuo cuore, e vedi la Sua 
Identificazione, diverrà personificato davanti a te, allora tu e Lui siete Uno. 
 

IL VELO E I SUGGELLI SPEZZATI 
DA MOSE' AL TABERNACOLO 

DA CRISTO ALLE MEMBRA-TEMPIO 
IL VELO SQUARCIATO QUANDO CRISTO LA 
PIENEZZA DELLA PAROLA FU MANIFESTA 

IL VELO SQUARCIATO NELL'ULTIMA 
EPOCA QUANDO SI E' GIUNTA ALLA SPOSA 

COMPLETA E QUINDI I SUGGELLI RIVELATI 
Lo Svelamento di Dio, Jeffersonville, Indiana, Usa, 14-06-1964 

181 Si è detto: “Non c’è una cosa simile come Profeti. Non c’è una cosa simile, in 
questi Ultimi Giorni, come Apostoli e Profeti. Non c’è una tal cosa come la 
Guarigione Divina. Non c’è più una tal cosa come Veggenti. Non c’è una tal cosa 
come Marco 16 che viene adempiuta. L’Epoca Apostolica è passata”. Essi L’hanno 
Velato dalla gente. Ma Dio è uscito direttamente col Suo Santo Spirito di Fuoco, 
e ha squarciato quella cosa dalla cima al fon…[Punto vuoto sul nastro_Ed.] Dio 
ha strappato il velo.  
182 Mosè era il Velo, la Vivente Parola di Dio Velata dietro la Carne Umana. La 
Colonna di Fuoco era in Mosè, senza dubbio, che parlava quel che più tardi 
doveva essere velato dietro le pelli, vedete.  
183 Ora, quella, la Parola, la Parola fu Presentata, poi fu messa per Iscritto, 
quindi fu posta dietro e ancora Velata, perché Dio è stato sempre in quella 
Parola. Amen! Egli è la Parola, sempre. Egli era in quella Parola. Ecco perché 
quella Parola doveva essere velata.  
184 Oh, fratello, sorella, L’afferrate? [La congregazione dice: “Amen”._Ed.] 
Guardate! Non vedete? È stata Velata durante queste Epoche, secondo ciò che 
Dio disse, ed Essa sarà aperta negli ultimi giorni, quei Sette Suggelli sarebbero 
stati spezzati, e la Cosa al completo apparirebbe alla vista della gente, quello che 
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è sempre avvenuto. L’Ora del Messaggio del settimo angelo, tutti i misteri di Dio 
sarebbero resi noti in quell’Elia, in quest’Ultima Ora; come Cristo è messo fuori 
dalla Sua Chiesa, il Figlio di Dio; come Egli è Rivelato di nuovo come Figlio 
dell’Uomo; come la Chiesa deve essere messa in Ordine, e tutto per l’Ultimo 
Giorno, nessun credo, nessuna denominazione, assolutamente la Parola che Vive 
nell’Individuo . “Prenderò uno, e uno lo lascerò. Prenderò questo, e lascerò 
quello”. Vedete? C’è solo… Non ci sono corde, né denominazioni, né legami, né 
nulla; è il cuore con Dio, e Lui soltanto. Vedete?  
185 Notate, Velato in Carne Umana. Mosè con quella Parola, Espresse quel che 
più tardi doveva essere messo dietro la Pelle di Tasso. Cosicché… Così è Cristo il 
nostro Mosè. Cristo è il nostro Mosè. Egli era Dio Velato in Carne Umana, 
Velato nella Natura Umana, in Carne. Proprio così. Ed Egli è lo Stesso Ieri, Oggi, 
e in Eterno. Egli era Velato dalle Pelli di Tasso. Egli era Velato. E questa volta 
Egli è stato Velato in un Uomo. Capite? Notate ora, “lo Stesso Ieri, Oggi, e in 
Eterno”, Promise la Sua Parola a questa Epoca. Egli è ancora Cristo, la Parola 
Promessa a questa Epoca, Velata in Carne Umana. La Parola è Dio.  
186 L’Unzione è una persona. La Parola Cristo significa Unto, vedete, “l’Unto”.  
Allora, Mosè era Cristo nei suoi giorni, egli era l’Unto. Geremia era Cristo nei 
suoi giorni, con una Porzione della Parola per quel Giorno.  
187 Ma quando Gesù venne, Egli venne come l’Unto Redentore; e quello era sia 
Mosè che tutto quanto era in Mosè, e tutta la Parola, e tutta la Divinità 
Corporale era in Lui. Ecco perché il Velo del Tempio si squarciò al Completo, e 
il propiziatorio apparve in piena vista, Egli era l’Unto .  
188 Notate ora, il Velo in Carne Umana, la Parola Promessa a questa Epoca 
deve pure essere Velata. Notate. I membri di chiesa amanti del peccato e i 
peccatori non riescono a vederLa a causa del Velo Umano. 
…341 Io intendo, la Rivelazione che Egli è tenuto un biglietto, ecco di che si 
tratta. Ma adesso, come Apocalisse 10 è Rivelato, i Misteri di Dio sono 
Manifestati, conosciuti, come il Libro dei Sette Suggelli ha Promesso. Ora lascia 
che la tua Fede entri in Lui che è la Parola…  
342 O piuttosto, Apocalisse 19… Quando Egli verrà, sarà chiamato: "La Parola 
di Dio",  Cavalca sopra un Cavallo Bianco, e i Seguaci del Cielo Lo sosterranno.  
343 Spezzate il velo denominazionale dell'istruzione! Spezzate il velo 
denominazionale della tradizione! Spezzate quei veli che nascondono Lui da voi! 
Spezzate quei veli d'orgoglio, voi donne. Voi siete figlie del Re; agite similmente, 
vivete similmente. Spezzate ogni velo, non importa quello che il DF e il D.LL. 
dado. Se è contrario a quella Bibbia, sfondate quel velo! Vorrei, noi abbiamo 
attraversato il velo strappato. Siamo dall'altra parte adesso, all'altra parte. E voi 
vedrete, se solo lo farete, se spezzerete le vecchie tradizioni e cose simili, e verrete 
a Lui, Lo vedrete che sta in piedi, il Potente Vincitore, la Parola della Promessa 
per questa Epoca, Manifestata. Vedrete il Potente Dio Svelato, vedrete Lui stesso 
qui in mezzo a noi, Svelato, il Potente Dio, mai vinto dalle tradizioni. 
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L'Iddio Potente Svelato davanti a noi, Philadelphia, Pennsylvania, Usa, 29-06-

1964 
42 Quando, Dio lacerò Suo Figlio in due, al Calvario, portò in Alto il Corpo 
quale Sacrificio, ed inviò giù a noi, lo Spirito che una volta viveva in un Uomo, 
Gesù. Stasera quello Stesso Dio è nel Velo, nella Forma dello Spirito Santo. Quei 
Due Pezzi devono venire assieme, allora siete Parte del Contratto. Dio fece 
questo, per essere conosciuto meglio dall’uomo, quando Si fece Uomo. 
…105 Seconda Corinti, ci ha Rivelato, doveva Velare il suo Volto col naturale, 
quanto più lo Spirituale sarà Glorioso e Velato all’incredulo prima che gli sia 
reso Manifesto! Quanto più chiamerebbero… Mosè era uno Originale. Quanto 
più chiameranno voi tali, che siete passati attraverso il Velo, che siete Entrati 
nella Colonna di Fuoco, che siete venuti fuori con la Benedizione! Ed ora siete 
Velati. Le persone non possono vederlo. Non possono capirLo. “Se il naturale era 
Glorioso, quanto più lo sarà il Soprannaturale! Se il naturale, che aveva una fine, 
doveva essere Glorioso, quanto più sarà Glorioso Questo che non ha fine!” 
Eppure, Esso è Velato. È Velato non al credente, ma all’incredulo. Lui non può 
vederLo. Dio Vela sempre Sé stesso all’incredulo. Le tradizioni Lo nascondono. 
Come fecero allora, lo fanno oggi. Quello era un Velo Spirituale che abbiamo 
ora, dov’era il Velo Naturale. Essi sono Confermati dal Profeta con la Parola 
Scritta, uno che fa Profezie, uno che viene con la Parola Scritta, per RenderLa 
Chiara. 
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COLLEGAMENTO CON ALTRI MESSAGGI CORRELATI 
 

n Conclusione, per un Maggiore Approfondimento abbiamo la Necessità di 
Collegare questo Messaggio ad Altri Messaggi. Nello Specifico qui sotto 
seguono i Collegamenti Specifici per l'Approfondimento. 

 
Triplice Proposito Battesimale - Nuova Nascita - Predestinazione 

http://www.apocalissedigesucristo.com/it/predicazioni/temi-vari-profeta-branham/altri-temi-
in-multimessaggi/nuova-nascita-predistinazione-triplice-proposito-battesimale.html 

 
Tempio-Casa e le Stanze, una Vita Nascosta 

http://www.apocalissedigesucristo.com/it/predicazioni/temi-vari-profeta-branham/tempio-
casa-e-le-stanze-vita-nascosta.html 

 
Venuta e Apparizione, Discesa Segreta - Differenze 

Ministero del Figliol dell'Uomo nel Profeta 
http://www.apocalissedigesucristo.com/it/predicazioni/temi-vari-profeta-branham/altri-temi-
in-multimessaggi/venuta-e-apparizione-discesa-segreta-differenze-ministero-del-figliol-dell-

uomo-nel-profeta.html 
 

 

 
Per Culti e Temi Correlati su questo Tema 
Temi Correlati Messaggi del Profeta Branham 

http://www.apocalissedigesucristo.com/it/predicazioni/temi-vari-profeta-branham.html 
L'Apocalisse 

http://www.apocalissedigesucristo.com/it/meditazioni-bibliche/apocalisse.html 
La Nuova Nascita 

http://www.apocalissedigesucristo.com/it/meditazioni-bibliche/la-nuova-nascita-e-crescita-del-
cristiano.html 

 

 
Palermo, 19-10-2018 

Dio vi Benedica 
Vostro conservo in Cristo 

Zanca Piero 
Ultimo aggiornamento 25/10/2018 

I 


